

## DECRETO 698 de 2007

(23 de abril de 2007)

*"Por medio del cual se adopta el censo oficial de familias afectadas con la obra conexión vial Túnel de Occidente"*

### EL ALCALDE DEL MUNICIPIO DE MEDELLÍN

En ejercicio de sus atribuciones Constitucionales y Legales, en especial las conferidas en los numerales 16 y 19 del artículo 91 de la Ley 136 de 1994, y

### CONSIDERANDO

Con el fin de afianzar las relaciones comerciales entre el municipio de Medellín, su área metropolitana y el golfo de Urabá, se retoma la construcción de la vía alterna Conexión vial Aburrá - río Cauca y el intercambio vial de la carrera 80. Este tramo de 4,1 km incluido dentro de la licencia otorgada por el Ministerio de Ambiente, Vivienda y Desarrollo Territorial al proyecto Conexión vial Aburrá - río Cauca en 1997 estaba pendiente por los costos que para la época implicaba la relocalización de viviendas en la cuenca media de la quebrada La Iguaná. La resolución que otorga la licencia da viabilidad a la rectificación y ampliación del corredor Minas – Loma Hermosa como alternativa temporal para garantizar la conectividad entre el Valle de Aburrá y el Valle del Cauca y el Golfo de Urabá.

El proyecto vía alterna conexión Aburrá - Río Cauca se construirá al margen izquierdo de la quebrada La Iguaná, impactando específicamente los barrios Fuente Clara, Santa Margarita y Olaya Herrera de la comuna 7 y los barrios Blanquizal y El Pesebre de la comuna 13 de Medellín. (Planimetría anexa).

El área de influencia indirecta para la Vía Alterna Conexión Vial Aburrá – Río Cauca se circunscribe en la cuenca media de la quebrada La Iguaná desde el cruce de la misma con el puente de la variante Minas Loma Hermosa, actual conexión del Área Metropolitana del Valle de Aburrá con el occidente del Departamento de Antioquia, hasta el cruce de La Iguaná con la Avenida 80. En la margen derecha se incluyen los barrios Olaya Herrera, Blanquizal y El Pesebre, en la margen izquierda los barrios Santa Margarita, Vallejuelos, Fuente Clara y Robledo (Ver planimetría anexa)

El área de influencia directa está definida por el chaflán ambiental opuesto al eje de la quebrada La Iguaná y la quebrada misma. Se entiende como chaflán ambiental el chaflán técnico más un margen de seguridad que corresponde en cota al 50% de altura adicional. En la margen derecha se incluyen los sectores Olaya Herrera 1 (La Arenera) y Olaya Herrera 2 (El Olaya) del Barrio Olaya Herrera; en la margen izquierda el barrio Vallejuelos con la menor afectación en los predios más cercanos a la quebrada, los sectores El Porvenir, Los Chorros y Fuente Clara del barrio Fuente Clara y los sectores Masavialle y La Isla de la Fantasía de Robledo. Adicionalmente y por el intercambio vial sobre la Avenida 80 se incluye el sector El Jardín del barrio El Pesebre en la margen derecha (Ver planimetría anexa)

La Comuna 13 de está ubicada en el occidente de la ciudad, hace parte de la zona cuatro la cual está integrada por las comunas Laureles, Estadio y San Javier. La conforman veinte barrios: Juan XXIII, La Quebra, Antonio Nariño, San Javier No. 1, San Javier No. 2, Veinte de Julio, Santa Rosa de Lima, Los Alcázares, Metropolitano, La Pradera, El Salado, Nuevos Conquistadores, Las Independencias, El Corazón, Belencito, Betania, Eduardo Santos, El Socorro, El Pesebre y Blanquizal. Ocupa un área de siete kilómetros.

La comuna 7 colinda con la comuna 13, está conformada por 25 barrios de los cuales tres son de carácter institucional: Universidad Nacional, Liceo Universidad de Antioquia, Facultad de Minas - Universidad Nacional, cerro El Volador, San Germán, La Pilarica, Bosques de San Pablo, Altamira, Córdoba, López de Mesa, El Diamante, Aures No. 2, Aures No. 1, Bello Horizonte, Villa Flora, Palenque, Cucaracho, Nazareth, Pajarito, Monteclaro, La Iguaná, Olaya Herrera, Robledo, Fuente Clara y Santa Margarita, distribuidos en una área de 12,36 kilómetros representado el 4,65% del total de la ciudad. Hace parte de la zona Noroccidental conformada por las comunas Castilla, Doce de Octubre y Robledo.

En las últimas décadas, 1970 a 1990, aparecen en la parte media de la cuenca de la Quebrada La Iguaná, desarrollos subnormales muy incipientes: en la margen izquierda el asentamiento Las Margaritas y en la margen derecha el barrio Blanquizal. Las variables urbanísticas evolucionan aceleradamente hasta tal punto que la cuenca La Iguaná fue la que presentó el mayor incremento en natalidad y construcción. Así mismo en la parte media de la cuenca se inician asentamientos de viviendas en áreas inadecuadas y peligrosas (grandes pendientes, zonas inundables, terrenos erosionables), como son Vallejuelos, Fuente Clara, El Porvenir, Massavialle por la margen izquierda e invasión Olaya Herrera, Pedregal, Sapotieso y El Pesebre por la margen derecha. Otros asentamientos subnormales del corregimiento de San Cristóbal son Loma Hermosa, Primavera, San José Parte Alta y Baja, Pedregal Alto y Pedregal Bajo.

En la zona de Robledo aparecen nuevos desarrollos residenciales que han dado empuje a esta zona, cuyas construcciones son modernas con los adelantos técnicos y urbanísticos. De acuerdo con la Universidad Nacional (2001), el crecimiento de Medellín y los municipios vecinos se venía estabilizando desde finales de los años 80, sin embargo para los 90's retomó una dinámica acelerada por el proceso migratorio detonado por la violencia.

Entre 1980 y 1990 se marca el fenómeno de la invasión que se inicia por acción de habitantes de los barrios del sector que pagaban alquiler y que soñaban con tener casa propia. Así, animados por los vecinos, ocuparon los terrenos extensos y sin dueños, aladaños a la quebrada La Iguanana, en su parte media. El rumor de los terrenos sin dueños se fue propagando por la ciudad de Medellín y a los alrededores fueron invadiendo

personas de Castilla, Manrique, Popular, Santo Domingo, Robledo, Massavialle entre otros. Posteriormente, llegaron al lugar personas campesinas que venían del Occidente antioqueño (Uramita, Dabeiba, Peque, Cañasgordas), que ya no invadieron sino que compraron a un buen precio. Así de manera espontánea comenzó la construcción de viviendas de cartón, lata y plástico, en la parte baja de Fuente Clara y en las riberas de la quebrada La Iguaná. Los terrenos invadidos, fueron posteriormente vendidos a otras personas que en general venían huyendo de sus sitios de origen, acrecentando las dificultades en tanto se efectuaba el proceso de adaptación e integración a la ciudad y a su comunidad. Actualmente, la zona y en especial, las márgenes de la quebrada evidencian ocupaciones recientes de viviendas construidas con materiales de desechos, algunos de estos pobladores se han asentado en estos lugares a raíz de fenómenos de desplazamiento ocasionado por la violencia intraurbana.

De acuerdo con la Universidad Nacional (2001), la conformación espacial y el desarrollo urbanístico de los barrios ubicados en la parte media de la microcuenca La Iguaná se dio de manera espontánea, es decir se desarrollaron en forma no planificada desde los años sesenta, por invasión de terrenos, siendo los más antiguos y de mayor consolidación el Pesebre y Blanquizal. En dicha época, el desarrollo urbano de la ciudad se ve alterado por el acelerado poblamiento de sus laderas, barrios como Vallejuelos, Olaya Herrera y Fuente Clara desde sus inicios se caracterizaron por poseer pocos espacios colectivos como parques o plazas, actualmente, quien cumple esta función es la cancha en donde se concentran las diversas actividades del barrio desde actos religiosos y deportivos. Otra de las características de estos barrios es que en lugar de aceras, existe una variedad de espacios o senderos que se relacionan directamente con la vivienda, comunicando una calle con otra, denominados caminos de travesías que conducen a un grupo de viviendas, además de otros espacios que no pertenecen a una vivienda en particular y que se encuentran al interior de los patios y solares.

El uso residencial, el cual es realizado de manera segregada, dejando áreas vacías, y construcciones aisladas que en ciertos casos forman pequeños núcleos que se desarrollan a lo largo de una vía (Barrio Olaya Herrera), es justificado debido a la fuerte pendiente. En otras zonas esta malla irregular y segregada es más uniforme y llena de espacios de manera continua dejando vacíos que corresponden con áreas con pendientes muy fuertes (accidentes naturales), que no han permitido realizar construcciones en estas áreas, también hay construcciones de máximo cuatro pisos y con distintas tipologías (vivienda unifamiliar, bifamiliar, patio central, con corredores de servicios) y con diferentes técnicas constructivas (desde los muros portantes, sistemas de pórticos, sistemas de pilotes y con materiales que van desde el concreto hasta la madera reciclada y el cartón).

En el área de influencia se reconocen cinco tipos de asentamientos:

Asentamiento popular antiguo, es decir barrios que surgen del proceso del loteo y herencias de las grandes fincas. Se corresponde con el barrio Robledo y Fuente Clara. Ocupado por familias migrantes venidas de la cercana región del Occidente, quienes construyeron sus casas siguiendo caminos existentes y el entramado español.

Asentamientos de loteo pirata: producto de la venta de tierras sin legalizar y que posteriormente fueron legalizados, se dan terracedos y cortes a las pendientes como soluciones a la topografía. En las zonas cercanas al cauce se encuentran construcciones con pilotes con sistemas estructurales de pórticos en concreto, aunque la mayoría de estos sistemas de pórticos están constituidos por muros en ladrillo, tanto para fachadas como para interiores, las cubiertas son generalmente en teja de barro con terrazas en losas facilitando la redensificación. En el se presenta deficiencia de espacialidad pública, carencia de zonas verdes, irregularidad en la malla urbana por falta de planificación, pésima calidad de la vivienda. Este se observa en su mayoría en Robledo, Fuente Clara, y Santa Margarita. También las casas se construyen siguiendo los caminos existentes.

Asentamientos de invasión: en este tipo de asentamiento predomina la autoconstrucción por invasión de tierras desde los años sesenta, esto genera mallas urbanas irregulares, muy fragmentadas y no se observa un sistema de agrupación de las viviendas (manzanas), éstas se organizan a partir de los senderos que conforman un insuficiente e ineficiente sistema vial para estas áreas. Se presentan construcciones de máximo tres pisos de altura hechos con materiales como ladrillos, concreto, madera (reciclada principalmente) y plásticos y latas como materiales de cerramientos y o cubiertas, estas últimas construcciones son por lo general realizadas sobre pilotes, y aunque no sea de manera tecnificada, ni con los materiales de especificaciones adecuadas, estas se detectan como las formas de apropiación más adecuadas a las condiciones de la zona. Se concentra en las márgenes inmediatas de la quebrada la Iguaná, a partir de la Carrera 80 hasta los límites con San Cristóbal, sobre los barrios el Pesebre, Blanquizal, Olaya Herrera, Santa Margarita y Fuente Clara.

Asentamiento de vivienda de interés social: genera problemas de integración a la malla macro urbana porque se encuentran desprendidas de la forma del tejido urbano constituido por el trazado de vías y manzanas tradicionales en el sector donde se ubican, existe una carencia de espacio público, deficiencia en servicios complementarios y de infraestructura de salud, educación y cultura principalmente, baja calidad de la vivienda, deficiencia de zonas verdes y estacionamiento vehicular en las pocas que existen (no existen zonas para parqueo), conflicto vehicular de vías, mala disposición de basuras por la dificultad para la recolección de ellas. Es el caso de Mirador de Calasanz en el barrio Blanquizal y el sector de Pajarito en Robledo.

Asentamiento de vivienda popular planificada: la mayoría de dos pisos, evidencia periodos de construcción masiva para el uso de vivienda. Tal es el caso del sector de Vallejuelos en el barrio Santa Margarita.

A nivel general, en la estructura paisajística no se encuentra una reserva de áreas libres, necesarias para suplir las demandas de equipamiento social y servicios complementarios al uso residencial.

Según la encuesta de calidad de vida de la Alcaldía de Medellín realizada en el año 2004, para la Comuna 7, los barrios del área de influencia de la conexión vial contaban con 23.913 habitantes, representando el 13% del total de la

población de la comuna cuya población era de 181.969 personas. El barrio Santa Margarita es el que registra mayor población, seguida en orden por el barrio Robledo, Fuente Clara y Olaya Herrera. De la comuna, los barrios que registran mayor población son Aures No. 2 (26.236), Aures No. 1 (23.812) y El Diamante (20.418).

Según la Encuesta de Calidad de Vida (ECV), los barrios impactados por la obra (excepto Olaya Herrera) con un total de 5.747 hogares distribuidos en el mismo número de viviendas. El promedio de habitantes por unidad habitacional es de cuatro personas. Situación distinta presenta la encuesta realizada por el Área Metropolitana del Valle de Aburrá (2003) en la margen derecha de la vía (antes del cambio de diseño vial) en los barrios Olaya Herrera y Robledo, se identificaron viviendas con 8,2 y 7,1 personas por vivienda y un promedio en ambos barrios de tres hogares por unidad residencial en el corredor que se tenía previsto para la fecha.

De igual forma, para la Comuna 13, de acuerdo con la ECV, los barrios de esta comuna localizados en el área de influencia tienen un total de 9.577, equivaliendo al 7,1% de la población de la comuna, la cual para el año 2004 tenía 134.365. El barrio El Pesebre alcanza a tener el 81% de la población del área de influencia de la comuna 13; de esta comuna los barrios que registran mayor población son Nuevos Conquistadores (16.795), La Pradera (16.484) y Las Independencias (15.203).

Según la Encuesta de Calidad de Vida los barrios impactados por la obra tienen un total de 2.255 hogares distribuidos en el mismo número de viviendas. El promedio de habitantes por unidad habitacional es de cuatro personas. Como se muestra en la comuna 7, la encuesta realizada por el Área Metropolitana presenta igualmente un promedio de tres hogares por vivienda y un promedio de ocupación por unidad básica de 8 personas en el barrio El Pesebre.

Composición Familiar: en la primera etapa de formación de los barrios la composición de las familias era nuclear compuesta por miembros con lazos consanguíneos que compartían un mismo espacio con presencia de una o dos generaciones, en esta composición familiar, el sustento dependía de una persona, generalmente el padre, y era éste el que tomaba la mayor parte de las decisiones relacionadas con todos los miembros de la familia. Las mujeres permanecían en sus casas y eran las encargadas de la educación de los hijos.

Con la velocidad de absorción de mano de obra mas miembros de la familia empiezan a hacer parte del mercado laboral y se inicia así la recomposición de la familia tradicional. Las mujeres ingresan a las fábricas, la figura paterna se debilita y se fortalece la materna. Con el incremento en las tasas de desempleo, las relaciones familiares continúan afectándose y en este proceso de recomposición empiezan a presentarse las familias monoparentales con mujeres cabeza de familia.

El total de la población censada es de 7575, distribuidos así: 2292 en el cuadrante de Olaya Herrera, 2154 en Fuente Clara, 1018 en Masavialle y 2111 en El Pesebre. Del total de las viviendas encuestadas en el corredor del proyecto, el 53% se encuentran en estrato 1, 46% en estrato 2 y sólo el 1% en estrato 3. De las 1966 encuestas con registro válido para la pregunta el 26% (506) corresponden a Olaya Herrera, 10% (187) a Fuente Clara, 18% (347) al Pesebre y sólo 5 viviendas en Masavialle para estrato 1. Es importante aclarar que estas viviendas se encuentran en zona de alto riesgo por deslizamiento y por lo tanto la población más vulnerable de todo el corredor. Para el caso de Olaya Herrera la administración municipal desarrollo un proyecto con presupuesto participativo para la construcción de peatonales, específicamente en el sector conocido como La Arenera.

### Estrato socioeconómico

Sector	1	2	3
Porcentaje de población por estrato socioeconómico en cada sector			
Olaya Herrera	48%	7%	0%
Fuente Clara	18%	39%	9%
Masavialle	0%	32%	9%
Pesebre	33%	22%	82%
TOTAL	100%	100%	100%
Porcentaje de población por estrato socioeconómico total			
Olaya Herrera	26%	3%	0%
Fuente Clara	10%	18%	0%
Masavialle	0%	14%	0%
Pesebre	18%	10%	1%
TOTAL	53%	46%	1%

De las 2030 encuestas con registros válidos para el registro de tenencia, el 70% reporta la vivienda como propia, el 25% arrendada, el 4% prestada y el 1% como una posesión. Lo que implica que cualquier intervención del territorio que

involucre población deberá considerar que el 30% de los predios tienen como problemática asociada no sólo al propietario de la misma, sino también a la persona o grupo familiar que la tiene en arriendo, prestada o en posesión.

### Tenencia

Sector	Propio	Arrendado	Prestado	Posesión	Comodato
Porcentaje de predios por tipo de tenencia en cada sector					
Olaya Herrera	33%	18%	27%	42%	25%
Fuente Clara	28%	29%	23%	8%	50%
Masavialle	14%	14%	28%	8%	25%
Pesebre	25%	40%	22%	42%	0%
TOTAL	100%	100%	100%	100%	100%

	Porcentaje de predios por tipo de tenencia total				
Olaya Herrera	23%	4%	1%	0%	0%
Fuente Clara	20%	7%	1%	0%	0%
Masavialle	10%	3%	1%	0%	0%
Pesebre	18%	10%	1%	0%	0%
TOTAL	70%	25%	4%	1%	0%

El 78% de los predios visitados son casas independientes, pero con igual porcentaje, el 6% tiene rancho o vivienda en material de desecho, apartamento o vivienda tipo cuarto. Sólo el 2% son inquilinatos y el 1% cuevas. Es decir que las 2055

encuestas válidas para esta pregunta deben considerarse como población en alto grado de indefensión cerca del 9% que es la población que vive en inquilinatos, en un rancho o una carpa o cueva.

#### Tipo de vivienda

Sector	Inquilinato	Garaje o Local	Rancho/ Vivienda de desechos	Apartamento	Vivienda tipo Cuarto	Carpa o Cueva	Casa Independiente
Porcentaje de predios por tipo de vivienda en cada sector							
Olaya Herrera	28%	87%	76%	43%	31%	59%	24%
Fuente Clara	31%	0%	15%	10%	42%	0%	29%
Masavialle	22%	0%	0%	30%	5%	41%	15%
Pesebre	19%	13%	9%	17%	21%	0%	32%
TOTAL	100%	100%	100%	100%	100%	100%	100%
Porcentaje de predios por vivienda total							
Olaya Herrera	0%	0%	5%	3%	2%	1%	19%
Fuente Clara	1%	0%	1%	1%	3%	0%	23%
Masavialle	0%	0%	0%	2%	0%	1%	12%
Pesebre	0%	0%	1%	1%	1%	0%	25%
TOTAL	2%	0%	6%	6%	6%	1%	78%

Con respecto a la ocupación del predio, y teniendo en cuenta que las encuestas válidas para este ítem fueron 1989, el 39% de los habitantes llevan menos de cinco años en la vivienda, 20% entre 5 y 10 años y el 41% más de los 10 años. De esta población el 21% están ubicados hace menos de cinco años en los sectores de El Pesebre y Olaya Herrera, áreas definidas desde 1997 para la ampliación del corredor vía Conexión vial Aburrá Cauca; y el 12% entre los 5 y 10 años en los mismos sectores, lo que quiere decir que cuando se hicieron los diseños originales tenía un tiempo de ocupación menor a dos años y hoy aún permanecen en estos sectores. El 7%, de esta última población corresponde a los habitantes de Olaya Herrera y por tanto cerca de 10 años en zona de alto riesgo.

Para los barrios Fuente Clara y Masavialle se tiene que el 18% del total de la población está hace menos de cinco años, el 9% entre 5 y 10 años y el 16% con más de 10 años. Esto lleva a concluir, bien que el 39% de las familias encuestas se han desplazado por la cuenca durante los últimos cinco años, lo que no sería lógico teniendo en cuenta que el territorio ha sufrido desplazamientos por la violencia y por tanto expulsión no sólo del sector sino de la comuna, o que como consecuencia de las condiciones de orden público se da un nuevo orden del territorio y que además la cuenca es importante receptora de los procesos de desplazamiento de población desde otras zonas del Departamento de Antioquia e incluso el país.

#### Tiempo de ocupación de la vivienda

Sector	Menos de 5 años	Entre 6-10 años	Más de 10 años
Porcentaje de predios por tiempo de ubicación en cada sector			
Olaya Herrera	26%	35%	29%
Fuente Clara	33%	27%	23%
Masavialle	13%	13%	16%
Pesebre	27%	25%	32%
TOTAL	100%	100%	100%
Porcentaje de predios por tiempo de ocupación total			
Olaya Herrera	10%	7%	12%
Fuente Clara	13%	6%	9%
Masavialle	5%	3%	7%
Pesebre	11%	5%	13%
TOTAL	39%	20%	41%

El 88% de la población encuestada tiene como material predominante en paredes el ladrillo, el bloque de concreto o material prefabricado, lo que implica una consolidación

importante de la vivienda, el 12% restante en madera o guadua. La madera, caña, guadua o bahareque predominan en Olaya Herrera.

## Material predominante en paredes

Sector	Ladrillo	Prefabricada	Bahareque, guadua o caña	Bloque de concreto	Madera	Materiales de desecho
Porcentaje de predios por material predominante en paredes en cada sector						
Olaya Herrera	25%	11%	73%	26%	65%	20%
Fuente Clara	26%	75%	27%	37%	21%	0%
Masavialle	17%	3%	0%	6%	1%	20%
Pesebre	31%	11%	0%	31%	12%	60%
TOTAL	100%	100%	100%	100%	100%	100%
Porcentaje de predios por material predominante en paredes total						
Olaya Herrera	20%	0%	0%	1%	7%	0%
Fuente Clara	22%	1%	0%	1%	2%	0%
Masavialle	14%	0%	0%	0%	0%	0%
Pesebre	26%	0%	0%	1%	1%	0%
TOTAL	82%	2%	1%	4%	11%	0%

Con respecto al material predominante en pisos el 86% cuentan con mortero esmaltado, baldosa o equivalente; mientras que el 14% están en tierra, madera o similar. Lo que implica que el 14% de acuerdo con el indicador de NBI están en condiciones de miseria. De otro lado, de esta población, para un total de 2085 encuestas válidas, el 6%

está en Olaya Herrera, el 3% en El Pesebre, el 2% en Fuente Clara y el 1% en Masavialle. Del total de viviendas en tierra o arena el 40% están en Olaya Herrera y el 34% en El Pesebre. Con respecto a las viviendas con madera el 59% están en Olaya y el 26% en Fuente Clara.

## Material predominante en pisos

	Tierra o Arena	Madera, Tabla o Tablón	Mortero Rústico/ Esmaltado	Baldosa/vinilo/ Cerámica/ladrillo
Porcentaje de predios por material predominante en pisos en cada sector				
Olaya Herrera	40%	59%	34%	7%
Fuente Clara	15%	26%	32%	18%
Masavialle	11%	7%	9%	36%
Pesebre	34%	8%	25%	39%
TOTAL	100%	100%	100%	100%
Porcentaje de predios por material predominante en pisos total				
Olaya Herrera	3%	3%	21%	2%
Fuente Clara	1%	1%	20%	4%
Masavialle	1%	0%	5%	9%
Pesebre	3%	0%	16%	10%
TOTAL	8%	6%	62%	24%

El material predominante en techos es la teja de zinc con un 34%, el material más económico después de el material de desecho o palma que suman el 3% y que obedecen a viviendas en condiciones de absoluta miseria o con períodos

recientes de llegada a la zona. La plancha con un 33% es evidencia de potencial desarrollo para la familia y la teja de barro representa consolidación (12%). Puede decirse que están consolidadas cerca del 63% (teja, eternit y losa).

## Material predominante en techos

Sector	Plancha o losa	Teja de barro	Teja de Zinc	Eternit	Paja, palma o similar	Desechos
Porcentaje de predios por material predominante en techos en cada sector						
Olaya Herrera	16%	7%	47%	32%	5%	74%
Fuente Clara	35%	4%	27%	40%	5%	3%
Masavialle	1%	85%	3%	3%	89%	6%
Pesebre	49%	3%	23%	24%	0%	16%
TOTAL	100%	100%	100%	100%	100%	100%
Porcentaje de predios por material predominante en techos total						
Olaya Herrera	5%	1%	16%	6%	0%	1%
Fuente Clara	11%	0%	9%	7%	0%	0%
Masavialle	0%	10%	1%	1%	2%	0%
Pesebre	16%	0%	8%	4%	0%	0%
TOTAL	33%	12%	34%	18%	2%	1%

Con respecto a los espacios con los que cuenta la vivienda y los servicios públicos disponibles es importante tener en

cuenta que del total de encuestas válidas (1919), 1755 reportaron tener un espacio disponible como cocina, lo que implica que

164 viviendas utilizan un espacio inadecuado para esta actividad o son simplemente casas dormitorio. Con respecto a espacios como sala y comedor, es particular ver como en las viviendas es más importante el espacio de la sala que el comedor y se destacan el número de solares en la zona (353). De este último dato queda el interrogante respecto a la apropiación que de los árboles hace la comunidad, pues en un alto porcentaje (alrededor del 80%) son frutales y con muestras de estresamiento para incremento de producción. O bien son bienes comunes o están concentrados en predios.

Con respecto a los servicios públicos, la respuesta afirmativa a la pregunta de si cuenta con servicio de energía, acueducto, alcantarillado, teléfono y gas fue del 97%, 93%, 74%, 69% y 32% respectivamente. Queda la inquietud si las respuestas negativas corresponden a la ilegalidad o a la no tenencia, pues ambos casos se presentan en la zona. Como dato importante hay que tener en cuenta que parte de la población del área de influencia hace la solicitud a las Empresas Públicas de Medellín para separar las cuentas por diferente servicio y definir, de acuerdo con la prioridad, cual debe cancelarse en primera instancia y cual no se paga.

### Espacios que tiene la vivienda

Sector	Sala	Comedor	Cocina	Garaje	Patio	Baño	Solar
Olaya Herrera	424	125	554	6	174	563	117
Fuente Clara	409	170	508	11	229	505	108
Masavialle	20	246	139	288	9	292	79
Pesebre	445	209	554	11	170	559	49
TOTAL	1298	750	1755	316	582	1919	353

### Servicios públicos

Sector	Energía		Acueducto		Alcantarillado		Teléfono		Gas	
	Si	No	Si	No	Si	No	Si	No	Si	No
Olaya Herrera	601	6	554	54	308	290	237	353	146	413
Fuente Clara	555	19	494	79	318	143	410	156	120	310
Masavialle	294	8	293	10	280	15	264	33	41	226
Pesebre	565	19	573	9	526	54	492	91	277	297
TOTAL	2015	52	1914	152	1432	502	1403	633	584	1246
TOTAL (%)	97%	3%	93%	7%	74%	26%	69%	31%	32%	68%

El 94% de las encuestas registradas (1974 para esta pregunta) reportan el uso del predio como vivienda, el 1% como negocio y el 5% como mixto. Es decir que del total de las encuestas válidas sólo el 6% dependen o subsidian los gastos de la vivienda con actividad una económica, esto quiere decir que cerca de 118 predios requieren de un trato especial en caso de una intervención del territorio. De acuerdo con los registros el 50% de los encuestados tienen un minimercado y del total sólo 28 declararon tener RUT, NIT o Registro Mercantil. En

conclusión el 93% de los encuestados reportaron no tener negocio en la vivienda y el 7% si. La diferencia estadística es de sólo un punto; y por tanto los recursos que mantienen el nivel de vida, bueno o malo, de estas familias provienen de actividades económicas diferentes a las desarrolladas en la vivienda y por lo tanto un alto porcentaje fuera del territorio de la Igua, pues 7% de negocios informales no pueden absorber mucha mano de obra.

### Uso inmueble

Sector	Vivienda	Comercio	Ambos
	Porcentaje de predios por tipo de uso en cada sector		
Olaya Herrera	30%	36%	26%
Fuente Clara	27%	14%	28%
Masavialle	14%	21%	14%
Pesebre	28%	29%	32%
TOTAL	100%	100%	100%
	Porcentaje de predios por tipo de uso total		
Olaya Herrera	28%	0%	1%
Fuente Clara	26%	0%	1%
Masavialle	14%	0%	1%
Pesebre	26%	0%	2%
TOTAL	94%	1%	5%

### Negocios en la vivienda

Sector	Si	No
	Porcentaje de respuestas afirmativas o negativas a la presencia de negocios en cada sector	
Olaya Herrera	4%	54%
Fuente Clara	30%	28%
Masavialle	7%	15%
Pesebre	35%	26%
TOTAL	100%	100%

	Porcentaje de respuestas afirmativas y negativas a la presencia de negocios en cada sector	
Olaya Herrera	2%	28%
Fuente Clara	2%	26%
Masavialle	0%	14%
Pesebre	2%	24%
TOTAL	7%	93%

A continuación se hace una síntesis de los impactos en el corredor del proyecto por predio, vivienda, familia. Igualmente se incluyen lotes, instituciones y negocios.

### Predios

Sector	Vía	Zona de seguridad (50% chaflán)	Quebrada	Total	Vía (%)	Zona de seguridad (%)	Quebrada (%)
Pesebre	77	0	0	77	100	0	0
La Isla	51	0	48	99	51,5	0	48,5
Masavialle	52	11	7	70	74,3	15,7	10
Fuente Clara	138	6	122	266	51,9	2,3	45,9
Vallejuelos	30	0	0	30	100	0	0
Olaya Herrera	252	29	151	432	58,3	6,7	35
TOTAL	600	46	328	974	61,6	4,7	33,7

### Viviendas

Sector	Vía	Zona de seguridad (50% chaflán)	Quebrada	Total	Vía (%)	Zona de seguridad (%)	Quebrada (%)
Pesebre	106	0	0	106	100	0	0
La Isla	64	0	50	114	56,14	0	43,86
Masavialle	92	28	11	131	70,2290076	21,37	8,40
Fuente Clara	174	7	156	337	51,6320475	2,08	46,29
Vallejuelos	25	0	0	25	100	0	0
Olaya Herrera	236	28	143	407	57,99	6,88	35,14
TOTAL	697	63	360	1120	62,23	5,63	32,14

### Familias

Sector	Vía	Zona de seguridad (50% chaflán)	Quebrada	Total	Vía (%)	Zona de seguridad (%)	Quebrada (%)
Pesebre	106	0	0	106	100	0	0
La Isla	71	0	55	126	56,35	0	43,65
Masavialle	98	29	12	139	70,50	20,89	8,63
Fuente Clara	193	7	163	363	53,17	1,93	44,93
Vallejuelos	32	0	0	32	100	0	0
Olaya Herrera	263	29	148	440	59,78	6,59	33,64
TOTAL	763	65	378	1206	63,23	5,40	31,34

### Negocios

Sector	Vía	Zona de seguridad (50% chaflán)	Quebrada	Total	Vía (%)	Zona de seguridad (%)	Quebrada (%)
Pesebre	4	0	0	4	100	0	0
La Isla	3	0	0	3	100	0	0
Masavialle	3	1	3	7	42,86	14,29	42,86
Fuente Clara	6	0	5	11	54,55	0	45,4545455
Vallejuelos	0	0	0	0			
Olaya Herrera	5	1	11	17	29,41	5,88	64,71
TOTAL	21	2	19	42	50	4,76	45,24

## Instituciones

Sector	Vía	Zona de seguridad (50% chaflán)	Quebrada	Total	Vía (%)	Zona de seguridad (%)	Quebrada (%)
Pesebre	3	0	0	3	100	0	0
La Isla	0	0	0	0			
Masavialle	2	0	2	4	50	0	50
Fuente Clara	0	0	1	1	0	0	100
Vallejuelos	0	0	0	0			
Olaya Herrera	2	0	1	3	66,67	0	33,33
<b>TOTAL</b>	<b>7</b>	<b>0</b>	<b>4</b>	<b>11</b>	<b>63,64</b>	<b>0</b>	<b>36,36</b>

## Lote o solar

Sector	Vía	Zona de seguridad (50% chaflán)	Quebrada	Total	Vía (%)	Zona de seguridad (%)	Quebrada (%)
Pesebre	0	0	0	0			
La Isla	1	0	0	1	100	0	0
Masavialle	2	0	0	2	100	0	0
Fuente Clara	8	1	5	14	57,14	7,14	35,71
Vallejuelos	0	0	0	0			
Olaya Herrera	16	1	13	30	53,33	3,33	43,33
<b>TOTAL</b>	<b>27</b>	<b>2</b>	<b>18</b>	<b>47</b>	<b>57,45</b>	<b>4,26</b>	<b>38,30</b>

El censo que se adopta por medio de este acto se convierte en una herramienta que determina los derechos que puedan ser susceptibles de reconocer bien en materia de compraventas, compensaciones, reconocimientos de mejoras, postulaciones y otorgamiento de subsidios familiares de vivienda.

En mérito de lo expuesto,

**DECRETA:**

ARTÍCULO 1°. Adoptase como oficial el siguiente censo de familias, previas las consideraciones expuestas, en la parte motiva de este acto.

Nro	Código de encuesta por sector (A, B, C y D)	Personal reportada en la encuesta como el cabeza de familia	Dirección
1	A1/2/01(1)	Cristina Rios	calle 58 # 109-37
2	A1/2/02(1)	Gildardo Gallego	calle 58 # 109-34
3	A1/2/04	Andres Gallego	calle 58 # 109-37
4	A1/2/3(1)	Edwar Dj Vargas	No reporta dirección
5	A1/2/32(1)	Jose Orozco	No se reporta direccion
6	A1/2/5(1)	Amalia Montoya	No reporta dirección
7	A1/2/6(1)	Mauricio Durango	No reporta dirección
8	A1/2/7(1)	Franklin Londoño	No reporta dirección
9	A1/2/9(1)	Maria R. Valenzuela	No reporta dirección
10	A1/3/03(1)	Ana Saldarriaga	calle 58 # 109-21
11	A1/3/05(1)	Ana Saldarriaga	calle 58 # 109-32
12	A1/3/09(1)	Victor Henry Vazquez	No reporta dirección
13	A1/3/28(1)	Claudia Gomez	carr 109 A # 17 (109)
14	A1/3/29(1)	Maria Lopez	calle 58 # 109A-17(138)
15	A1/3/30(1)	Marta Soto	calle 58 # 109A-17(137)
16	A1/3/33(1)	Ruben Soto	calle 58 # 109A-17(134)
17	A1/3/34(1)	Raul Vargas	calle 58 # 109A-17(130)
18	A1\2\10(1)	NAUDIN DURANGO	CRA 19 57-46
19	A1\2\11(1)	LUCIA CASTAÑO	CRA 19A # 57-36
20	A1\2\12(1)	DIEGO GUISAO	CRA 19A # 57-32
21	A1\2\14(1)	ESTER DURANGO	CLL 58 # 19-15 (17)

# Gaceta Oficial N°2954

22	A1\2\15(1)	MARTA DURANGO	CLL 58 # 19-15 (111)
23	A1\2\16(1)	MIRELIA LOPEZ	CLL 19A #57-46
24	A1\2\17(1)	JULIA UZUGA	CRA 19A 57-34
25	A1\2\18(1)	DOLLY USUGA	CRA 19A # 57-34 APT 21
26	A1\2\19(1)	ESTER LESCOANO	CRA 19A # 57-28
27	A1\2\20(1)	LUZ A MEJIA A	CRA 19 # 57-35 (INT 114)
28	A1\2\21(1)	FREDY CERON	CRA 19 # 57-35 (114)
29	A1\3\11(1)	EFREN MARTINES	CRA 19A N°57-49
30	A1\3\13(1)	JORGE RAMIRES	CRA 19 N°57-41
31	A1\3\14(1)	ALVARO CALLEJAS U	CRA 19A N°57-33
32	A1\3\16(1)	JAIME JARAMILLO	CRA 19A N°57-23
33	A1\3\17(1)	JOSE CALLEJAS	CRA 19A N°57-34
34	A1\3\18(1)	LUIS RESTREPO R	CRA 19A N°57-24 APTO 19
35	A1\3\23(1)	NATALIA GRAJALES	CRA 19A 57-51 (31)
36	A1\3\24(1)	LUIS C AGUIRRE	CRA 19 57-35 (16)
37	A1\3\25(1)	FRANCISCO AGUIRRE S	CLL 58 CRA 19A 17(MALANGA)
38	A1\3\26(1)	IMELDA ECHAVARRIA	CRA 19A N° 17 (17)
39	A1\3\27(1)	FABIO GOMEZ	CLL 58 N° 19A 17 (11)
40	A1\M7(1)	ORLANDO ROJAS	CLL 58A 19A 17(132)
41	A1\M8(1)	ALBERTO LOPEZ	CRRA 19A# 57-35 (15)
42	A10/05/93(1)	OSCAR ZAPATA	CLL 59 # 15 - 33 (111)
43	A10/1/14(1)	BERNARDO BEDOYA	CLL 16 N° 58A -46 ( 11)
44	A10/1/15	alvaro Mesa	carr 106 A # 58A-48
45	A10/2/92(1)	JAVIER RAMIRES	CLL 16 # 58 42
46	A10/2/93(1)	MARIA GOMEZ	CRA 16 N° 58A -26 ( AL LADO)
47	A10/2/94(1)	JHON CARDONA	CLL 16 - 13 2 18
48	A10/2/95(1)	RUBY A. PARRA	CLL 59 - 33 115
49	A10/2/96(1)	LUIS F. VELEZ	CLL 59 # 15 - 33
50	A10/3/79(1)	ALDEMAR ECHEVERRY	CLL 59 N° 15 - 65
51	A10/3/79(2)	EDWIN SANCHEZ	CLL 59 N° 15 - 65
52	A10/3/80(1)	IVAN DARIO VILLA	CLL 59 N° 17 -
53	A10/3/81(1)	RAMON E. MESA	CRA 16 N° 58 A - 42 (AL LADO)
54	A10/3/82(1)	ERICA M. DAVID	CRA 16 N° 58 A - 26
55	A10/3/82(2)	JITON J. DAVID	CRA 16 N° 58 A - 26 (AL LADO)
56	A10/3/83(1)	LUIS A. POSADA M	CLL 59 N° 15 - 33 (13)
57	A10/3/84(1)	PEDRO P. LOAIZA A	CLL 59 N° 15 - 33 (136)
58	A11/1/28(1)	EVER ASPRILLA	CLL 58 # 13 DB 13 (131)
59	A11/1/29(1)	EMPERATRIZ PALACIO	CLL 58 # 13 DB 16 (115) DIAGONAL
60	A11/1/30(1)	CLAUDIA CARO	CRR 13 DB 16 175
61	A11/1/31(1)	ANDRES GAVIRIA	CRR 13 DB 16 175 DIAGONAL
62	A11/1/32(1)	WILMAR MOSQUERA	CLL 58 # 13 DB 16- 13
63	A11/2/105(1)	MARIA P CAICEDO	CLL 58 # 13 DB 85
64	A11/2/106(1)	SANDRA CAICEDO	CLL 58 # 13 DB 85
65	A11/3/104(1)	MARLENIS MOSQUERA	No reporta dirección
66	A11/3/106(1)	LUZ M ANDRADE	No reporta dirección
67	A11/3/107(1)	CLARA O CORDOBA	No reporta dirección
68	A11/3/109(1)	CARLOS M CALLE	CLL 58 N° 13DB - 16
69	A11/3/111(1)	NILSON	CLL 58 N°13DB 16
70	A11/3/92(1)	MARIA P TASCÓN	CLL 58 # 13 DB 85
71	A11/3/93(1)	MARIA TASCÓN	CLL 58 # 13 DB 85
72	A11/3/94(1)	JEY DAVID PALCIO	No reporta dirección

# Gaceta Oficial N°2954

42

73	A11/3/95(1)	DARLINTON PALACIO	CLL 58 # 13 DB 85 ARRIBA
74	A11/3/96(1)	LUIS ANDIADE	CRR 13 DB 16 (115) DIAGONAL A ESTA DIRECCION
75	A11\05\101(1)	JOSE PALACIOS	CRR 13 DB #16 - 115 (AL LADO)
76	A11\05\104(1)	MARIA MOSQUERA	No reporta dirección
77	A11\05\108(1)	ARELYS RENJIFO	CLL 58#13 DB 156
78	A11\05\109(1)	CESAR YOTAGRÍ	CLL 58#13 DB 16 (23)
79	A11\05\110(1)	ANTONIO YOTAGRÍ	CLL 58#13 DB 16 (23)
80	A12/05/112(1)	HILDA RUIZ	CRR 17 # 57 - 34
81	A12/05/113(1)	CRISTIAN PAEZ	CRR 17 # 57 - 24
82	A12/05/115(1)	MARIO LOAIZA	CLL 58 # 15B - 25
83	A12/05/116(1)	YAISSON CHAVERRA	CLL 58 # 15 - 119 (AL LADO)
84	A12/05/121(1)	CARLOS VANEGAS	CRR 15 # 58 - 29
85	A12/05/123(1)	JUAN YEPEZ	CLL 58 # 15 - 6 (115)
86	A12/05/124(1)	OLGA SALAZAR	CLL 58 # 15 - 6 (111)
87	A12/05/125(1)	Eliecer Ramirez	calle 58 # 105-60 (110)
88	A12/05/126(1)	Rosalba Rodriguez	calle 58 # 105-60 (116)
89	A12/05/127(1)	Alcidez Arango	carr 106 # 58A-26
90	A12/05/128(2)	Angel Maria Ortiz	carr 106 # 58A-26
91	A12/05/129(1)	CIELO ORTIZ	CRR 16 # 58A - 26
92	A12/05/130(1)	FRAINER VIDALES	CRR 16 # 58A - 5 (FRENTE)
93	A12/05/136(1)	BEATRIZ MARTINEZ	No reporta dirección
94	A12/1/34(1)	Edilberto Palacio	carr 107 # 57-42
95	A12/1/35(1)	Pedro Pino	carr 107 # 57-50
96	A12/1/39(1)	Dario gonzalez	No se reporta direccion
97	A12/1/41(1)	Libardo Vanegas	calle 58 # 57-65
98	A12/1/43(1)	CARLOS TAMAYO	CRR 15 58-9
99	A12/1/48(1)	Blanca Henao	calle 58 # 105-60
100	A12/1/52(1)	CARLOS GOMEZ	CRR 16 58A 48
101	A12/1/54(1)	SARA BERMUDEZ	CLL 58 15B 25
102	A12/1/55(1)	JOSE TEYEZ	No reporta dirección
103	A12/1/56(1)	ROBERTO ZAPATA	No reporta dirección
104	A12/1/57(1)	DEIBYNSON TERAN	No reporta dirección
105	A12/1/59(1)	Guillermo Hurtado	calle 58 # 105-70
106	A12/12/78(1)	GEORGINA GIMENEZ	CRA 17 - 55 - 199
107	A12/12/80(1)	JHON LARGO	CLL 58 - 15 - 19
108	A12/12/81(1)	SANDRO POSADA	CLL 58 - 14 C 111 INT 15
109	A12/12/82(1)	BEATRIZ GAVIRIA	CLL 58 14 - 111
110	A12/12/82(2)	ALFREDO TAMAYO	CLL 58 - 14 111
111	A12/12/83(1)	JOSE OSORIO	CRA 15 # 58 - 29
112	A12/12/84(1)	LILIANA RESTREPO	CRA 15 - 58 - 29 INT 111
113	A12/12/85(1)	EDISON LENIS	CLL 58 # 15 - 6 113
114	A12/12/86(1)	ROSA HENAO	CLL 58 # 15 - 6 13
115	A12/12/86(2)	JONATHA NARANJO	CLL 58 # 15 - 6 13
116	A12/12/88(1)	LIBARDO BETANCUR	CRA 16 - 58 A 26 - 119
117	A12/3/112(1)	RAMON SALAS	CRR 17 55-217
118	A12/3/113(1)	RUT M MEJIA M	CRR 17 55-217
119	A12/3/115(1)	PATRICIA OLARTE	CLL 58 15B45
120	A12/3/116(1)	ALEJANDRO CASTAÑO	CRR 15B 57-59
121	A12/3/117(1)	VICTOR A PINO PEREZ	CRR 15B 57-59
122	A12/3/118(1)	CLAUDIA M AGUDELO	CRR 16 58-28
123	A12/3/120(1)	TEREZA GARCES	CLL 58 - N° 15 - 6

# Gaceta Oficial N°2954

124	A12/3/121(1)	MARIA E. HENAO	CLL 58 N° 15 - 6 INT. 118
125	A12/3/122(1)	ANA RITA AGUD.	CLL 58 N° 15 - 6
126	A12/3/123(1)	LEYDY C. LOPEZ C.	CLL 58 N° 15 - 6 (AL LADO)
127	A12/3/124(1)	GILMA GIRALDO	CRR 15 # 58 - 2
128	A12/3/127(1)	ARNOLDO BAÑOL	CRR 15 - 58 - 29 APTO.117
129	A12/3/128(1)	LUIS E. MIRA	CRA 16 - 58A - 26
130	A12/3/129(1)	IVAN DE J. MIRA D.	CRA 16 N° 58A - 26 (117)
131	A12/3/130(1)	MARIA RESF. IDARRAGA	CRA 16 N° 58A - 26 (118)
132	A12/3/134(1)	MARLENI GONZALES	No reporta dirección
133	A12\1\65(1)	NAZARETH AGUIRRE	CLL 58 13 DB 164
134	A13/17/4(1)	DORALBA MEJIA	CR 13 A # 6 C 14
135	A13/17/6(1)	AURELIA BECERRA	CR 13 N° 6 C - 9
136	A13/18/134(1)	ANA CEFORA	CRR 13 N° 6 C 4
137	A13/E/14/122(1)	Suleima Caicedo	Carr 103B # 60C-12
138	A13/E/14/122(2)	OLGA GALEANO	CRA 13 B N° 6 C 12
139	A13/E/14/123(1)	Ruht Viana	Carr 103B # 60C-18
140	A13/E/14/124(1)	Mª AMPARO OSPINA	CRA 13 B N° 6 C 24
141	A13/E/14/125(1)	MARGARITA BEDOYA	CRA 13 B N° 6 C 6
142	A13^B/21/1(1)	ANGEL PEREA R.	CRA 13 # 6 C - 3
143	A13^B/21/3(1)	JESUS OREGON	CRA 13 # 6 C - 15
144	A13^B/21/4(1)	JOUBRIS PALACIO	CRA 13 # 6 C - 21
145	A13^B/21/4(2)	MARTIN MOSQUERA	CRA 13 # 6 C - 21
146	A13^B/21/5(1)	RUTH MARIA GOMEZ	CRA 13 # 6 C - 27
147	A13^B/21/6(1)	Mª MERCEDES LEMUS	CRA 13 # 6 C - 33
148	A13^B/21/7(1)	ISABEL GOMEZ	CRA 13 # 6 C - 45
149	A13^B/21/7(2)	ARNALDO HERNAN	CRA 13 # 6 C - 45
150	A13^B/21/8(1)	LILIANA SANCHEZ	CRA 13 # 6 C - 39
151	A13^C/14/126(1)	FERNANDO A AMAYA	CRA 13 A N° 6 C 38
152	A13^C/14/127(1)	NELSON D. AMAYA	CRA 13 A N° 6 C 36
153	A13^C/14/128(1)	JAVIER GOMEZ	CRA 13 A N° 6 C 32
154	A13^C/19/151(1)	AURA GLORIA VELAZQUES	CRA 13 A # 6 C
155	A13^C/19/152(1)	Mª CONCEPCION CHAVERRA	CRA 13 A # 6 C 4
156	A13^C/19/152(2)	INSER JABVER CHAVERRA	CRA 13 A # 6 C 4
157	A13^C/19/153(1)	LUZ MARINA VELAZQUEZ	CRA 13 A # 6 C 8
158	A13^C/19/154(1)	WILLIAN REYES	CRA 13 A # 6 C 16 APTO (21)
159	A13^C/19/155(1)	RICARDO RESTREPO	CRA 13 A # 6 C 2
160	A13^C/19/156(1)	LUIS ANIBAL HERNANDEZ	CRA 13 A # 6 C 26
161	A13^C/19/156(2)	DALIA VILLA	CRA 13 A # 6 C 26
162	A13^C/19/156(3)	GILBERTO ALVAREZ	CRA 13 A # 6 C 26
163	A13^D/17/3(1)	EUCARIS GRACIANO	CLL 13 A 6 C 51
164	A13^D/20/108(1)	FERNANDO FRANCO	CRA 13 A # 6 C 9
165	A13^D/20/108(2)	ALVEIRO SOTO	CRA 13 A # 6 C 9
166	A13^D/20/109(1)	LUCIA RODRIGUEZ	CRA 13 A # 6 C 15
167	A13^D/20/110(1)	HENRRI MORENO	CRA 13 A # 6 C 21
168	A13^D/20/111(1)	EDGAR GARCIA	CRA 13 A # 6 C 27
169	A13^D/20/111(2)	JAIDER RIOS	CRA 13 A # 6 C 27
170	A13^D/20/112(1)	DORA GUTIERREZ	CRA 13 A # 6 C 33
171	A13^D/20/113(1)	ANA LUCIA ZAPATA	CRA 13 A # 6 C 39
172	A13^D/20/114(1)	JOHAN VIDAL	CRA 13 - 6 C 45
173	A2/05/1(1)	Bernardo Cartagena	No reporta dirección
174	A2/05/1(1)	BERNARDO CARTAGENA	CRA 58B #19B -77
175	A2/05/10(1)	CENEN MORALES	CLL 58B 19B -76

# Gaceta Oficial N°2954

176	A2/05/12(1)	LUIS GARCIA	CLL 58B 19B -29
177	A2/05/13(1)	GERMAN AGUDELO	CLL 58B 19B -?
178	A2/05/14(1)	MARIA BENITEZ	CLL 58B 19B -11
179	A2/05/17(1)	VICTOR GARCIA	CLL 58B 19B -52 (12)
180	A2/05/18(1)	FERNANDO CARVAJAL	CLL 58 CRR 19A 53(13)
181	A2/05/20(1)	AUGUSTO PETREL	CLL 58 CRR 19A 34
182	A2/05/21(1)	ANGEL QUINTERO	CLL 58 CRR 19A 28
183	A2/05/22(1)	VICENTE LOPERA	CLL 58 CRR 19A 1
184	A2/05/3(1)	WILSON HIGUITA HIGUITA	CLL 58B 19B -125(14)
185	A2/05/4(1)	RODIMIRO TORRES	CLL 58B 19B -125(28)
186	A2/05/5(1)	FALCONERY HIGUITA H	CLL 58B 19B -125(28)
187	A2/05/7(1)	LUZ HELENA HIGUITA	CLL 58B 125(13)
188	A2/05/8(1)	NIDIA AMPARO HIGUITA	CLL 58B 125(11)
189	A2/05/9(1)	LUZ MARINA CASTAÑEDA	CLL 58B 19B -76
190	A2/1/6(1)	JOSE VASQUEZ	CLL 58 N°19 B 23 (21)
191	A2/4/1(1)	Pascual Vidales	calle 109 # 58B-136
192	A2/4/10(1)	CLAUDIA ARIAS	CLL 58B # 19B-4
193	A2/4/11(1)	ARNULFO CANO	CLL 58B # 19B-3
194	A2/4/12(1)	ADIELA GUTIERREZ	CRA 58B #19B -26
195	A2/4/17(1)	JESUS BETNCUR	CLL 58B 19B 17
196	A2/4/2(1)	JUAN BAUTISTA VARGAS	CLL 19 CRA 58B 137
197	A2/4/3(1)	JUAN DE JESUS HIGUITA	CLL 58B # 19 B 129
198	A2/4/6(1)	ANDRES GAVIRIA	No reporta dirección
199	A2/4/7(2)	CLARA ESPINOSA	CLL 58B #19B -7
200	A2/4/8(1)	RIGOVERTO ZAPATA	CLL 58B CRA 14B
201	A2/4/9(1)	GILMA R GIRALDO	CLL 58B #19B - 42
202	A3/05/23(1)	BERNARDO HIGUITA	CRA 19A #58-49
203	A3/05/24(1)	ANA HERREÑO	CRA 19A #58-42 (114)
204	A3/05/25(1)	Hugo Melendez	No reporta dirección
205	A3/05/26(1)	MARCIA OSORIO	CLL 58 CRA 19A 16
206	A3/05/27(1)	GILDARDO HENAO	58A# 58-43(18)
207	A3/05/29(1)	OLAGA MARTINEZ	CLL 58 CRA 19A 6
208	A3/05/30(1)	JHON DARIO GARCIA	CRA 19A #58-15
209	A3/05/32(1)	LUZ DURANGO	CRA 19A #58-19
210	A3/05/33(1)	ANTONIO GARCIA	CRA 19A #58-35(21)
211	A3/4/26(1)	ALFREDO GRAJALES	CRR 19A #58-43
212	A3/4/27(1)	LUIS GRAJALES	CRA 19A #58-43
213	A3/4/28(1)	JORGE AGUIRRE	CRA 19A #48-43
214	A3/4/29(1)	RAFAEL URREGO	CRA 19A #58-37
215	A3/4/30(1)	MARIA JIMENES	CRA 19A #58-35
216	A3/4/31(1)	HUMBERTO GARCES	No reporta dirección
217	A3/4/32(1)	PEDRO RESTREPO	CRA 19A-17(172)
218	A3/4/34(1)	ANGEL GONZALEZ	CRA 19A-17(165)
219	A3/4/35(1)	ALBERTO HIGUITA	CLL 58B CRR 19A 17(163)
220	A3/4/37(1)	CESAR PARRA	CLL 58 CRA 19A 17(164)
221	A3/4/38(1)	IVAN HIGUITA	CLL 58 CRA 19A 17(162)
222	A3/4/39(1)	LUZ HIGUITA	CLL 58 CRA 19A 17
223	A3/4/40(1)	BERTOLDINA MANCO	CLL 58 CRA 19A 17(17)
224	A3/M/5(1)	MAURICIO OCHOA	CRA 19A #58-53
225	A4/05/34(1)	Patricia Rivas	carr 109 A # 58-74
226	A4/05/35(1)	Jorge ocampo	carr 109 A # 58-54
227	A4/05/37(1)	Nicolas Varela	carr 109 A # 58-42

# Gaceta Oficial N°2954

228	A4/05/37(2)	Leidy zapata	carr 109 A # 58-42
229	A4/05/42(1)	ORLANDO JARAMILLO	CRA 19A #58-36(12)
230	A4/05/46(1)	Milton Montoya	No reporta dirección
231	A4/05/47(1)	JOSE VILLA	CRA 19A #58-36(111)
232	A4/05/47A(1)	Orlando jaramillo	carr 109 A # 58-36 (102)
233	A4/05/48(1)	Alexander Ospina	No reporta dirección
234	A4/05/50(1)	RUBIANO RODRIGUEZ	CRA 19A #58-36
235	A4/05/51(1)	LUIS RODRIGUEZ	CRA 19A #58-3
236	A4/05/52(1)	CRUZ HENAO	CRA 19A #58-26
237	A4/05/54(1)	Maria Murillo	carr 109 A # 58-16
238	A4/05/54(2)	Francisco Davila	No reporta dirección
239	A4/05/55(1)	LEONARDO HIGUITA	CRA 19A #58-1
240	A4/05/56(1)	JORGE I JARAMILLO	CRA 19A #58-4
241	A4/05/57(1)	Maria Alvarez	No reporta dirección
242	A4/05/58(1)	Ruth Piedraita	No reporta dirección
243	A4/05/59(1)	Carlos durango	carr 108 A # 58-95 (132)
244	A4/05/60(1)	Carlos Durango	No reporta dirección
245	A4/05/61(1)	Grimaldy Martinez	No reporta dirección
246	A4/05/62(1)	Antonio Orozco	No reporta dirección
247	A4/05/65(1)	Jose Oyos	No reporta dirección
248	A4/05/66(1)	RAMIRO JARAMILLO	CRA 19A #58-95(128)
249	A4/05/81(1)	Lorena garcia	carr 108 A # 58-95 (102)
250	A4/05/82(1)	Consuelo gonzalez	carr 108 A # 58-95 (110)
251	A4/2/51(2)	Johany Martinez	No reporta dirección
252	A4/2/52(1)	Jhonadis Ortiz	No reporta dirección
253	A4/2/53(1)	Ramiro Jaramillo	No reporta dirección
254	A4/2/54(1)	Magdalena Isaza	No reporta dirección
255	A4/2/55(1)	Carlos montaña	No reporta dirección
256	A4/2/56(1)	Gildardo Chavarriaga	No reporta dirección
257	A4/2/57(1)	Mario Salazar	No reporta dirección
258	A4/2/58(1)	Emiles Vergara	No reporta dirección
259	A4/2/62(1)	Alfredo Martinez	No reporta dirección
260	A4/2/63(1)	Luz Alba Carvajal	No reporta dirección
261	A4/2/64(1)	Antonio Montaña	No reporta dirección
262	A4/2/65(1)	Cecilia Pelaez	No reporta dirección
263	A4/2/79(1)	CARLOS PASTAS	CRR 18 58-95 (146)
264	A4/3/59(1)	Beatriz Castañeda	No reporta dirección
265	A5/2/33(1)	Blanca Restrepo	calle 58 # 108-32
266	A5/2/34(1)	Alberto Ochoa	calle 58 # 108-122
267	A5/2/35(1)	Luis Guarin	carr 109 A # 58-11
268	A5/2/36(1)	Manuel Herrera	carr 109 A # 58-05
269	A5/2/38(1)	Gloria Montoya	carr 109 A # 58-47
270	A5/2/39(1)	MIGUEL CORTEZ	CRA 19 - 58 - 45
271	A5/2/40(1)	JAEL MONTOYA	CRA 19 68 - 37
272	A5/2/41(1)	IDALBA SOLIS	CRA - 18 58 - 41
273	A5/2/42(1)	ANGEL CANO	CRA 18 # 58 - 17
274	A5/2/43(1)	DARIO RESTREPO	CRA 19 58 - 16
275	A5/2/44(1)	MAGNOLIA VALLE	CRA 18 58 - 75 (11)
276	A5/2/45(1)	LUZ M. VALLE	CRA 19 # 58 - 66
277	A5/2/47(1)	Marisol Villegas	No reporta dirección
278	A5/2/48(1)	Yerfre Garcia	No reporta dirección
279	A5/2/74(1)	Maria Giraldo	No reporta dirección

# Gaceta Oficial N°2954

280	A5/2/74(1)	MARIA GIRALDO	CRA 19 # 58 - 29
281	A5/3/38(1)	LUIS A GRAJALES	CLL 58 N° 18 - 4
282	A5/3/39(1)	ROSALBA GUARIN	CRA 19 N° 58 - 5
283	A5/3/40(1)	MARIA F. CASTRILLON	CRA 19 N° 58 - 11
284	A5/3/41(1)	FANI MORENO	CRA 19 CLL 58 - 9
285	A5/3/42(1)	MARIA T MUÑOZ	CRA 19 N° 58 - 21 (11)
286	A5/3/43(3)	DOLORES ROMERO	CRA 19 N° 58 - 29
287	A5/3/44(1)	EVER SALDARRIAGA	CR 19 58 - 29
288	A5/3/45( )	No reporta el cabeza de familia	CRA 19 N° 58 - 21 (14)
289	A5/3/46(1)	RUBEN D. MONTOYA	CRA 18 N° 58 - 75 (11)
290	A5/3/47(1)	ANGEL DURANGO Z	CRA 19 - 58 - 54
291	A5/3/48(1)	BLANCA N. AGUDELO	CRA 18 N° 58 - 9
292	A5/3/49(1)	GLORIA CAÑAS S.	No reporta dirección
293	A6/2/66(1)	GONZALO ZAPATA	CRA 18 57 - 6
294	A6/2/67(1)	JORGE GIRALDO	CLL 58 # 18 - 9
295	A6/2/68(1)	MARTHA ECHEVERRY	CLL 58 # 18 - 15
296	A6/2/69(1)	GSTAVO RAMIRES	CLL 58 # 18 - 23
297	A6/2/70(1)	ANNY RAMIREZ	CLL 58 # 18 - 27
298	A6/2/71(1)	ALBEIRO BALOYES	CLL 57 # 17 - 26
299	A6/2/72(1)	GERARDO GALLEGO	CRA 19 # 57 - 28
300	A6/3/50(1)	OMAR J. OSPINA	CRA 18 N° 57 - 6
301	A6/3/51(1)	JAVIER ORREGO	CLL 58 N° 18 - 7
302	A6/3/52(1)	MARIA R. GOMEZ	CLL 58 N° 18 - 43
303	A6/3/54(1)	FABIAN DE J. DUARTE	CLL 58 N° 18 - 3
304	A6/3/55(1)	GERARDO J GALLEGO Z.	CRA 19 - 57 - 24
305	A6/3/56(1)	JUAN E. MONTOYA	CLL 57 N° 17 - 34 (17)
306	A6/3/57(1)	HECTOR E. MONTOYA	CLL 57 N° 17 - 34 (11)
307	A6/3/58(1)	JESUS LONDOÑO	CLL 57 N° 17 - 19
308	A6/3/60(1)	Maria Alvarez	calle 58 # 108-33
309	A6/3/61(1)	MARIA ALVARES	CLL 58 18 - 33
310	A7/05/70(1)	TERESITA GARCIA	CLL 58 - 17 - 119 (VECINO)
311	A7/05/71(1)	OSCAR GOMEZ	CLL 58 # 19 - (C. NARANJADA)
312	A7/05/73(1)	EDISON VALENCIA	CLL 58 17 - 119
313	A7/05/74(1)	GABRIEL PEREZ	CLL 58 - 17 - 131
314	A7/05/75(1)	JOSE TORO	CLL 58 17 - 119
315	A7/05/76(1)	JORGE PEREZ	CRRA 58 # 17 - 183
316	A7/05/77(1)	NELSON PEREZ	CLL 58 # 16 - 6
317	A7/05/78(1)	ALBERTO VALENCIA	CLL 58 # 17 - 187
318	A7/05/79(1)	Juan moreno	No se reporta direccion
319	A7/05/80(1)	MOISES LOPEZ	CLL 58 17 - 193
320	A7/2/81(1)	TERESA ALZATE	CRA 17 # 55 - 246 (13)
321	A7/2/82(1)	GLORIA BOLIVAR	CR 17 # 55 - 246 (15)
322	A7/2/83(1)	JOSE BOLIVIA	CLL 58 B # 88 - 168
323	A7/2/86(1)	ELKIN DIAZ	CRA 18 # 58 - 94 (11)
324	A7/2/87(1)	JUAN TAMAYO	CRA 18 # 58 - 94 (12)
325	A7/2/88(1)	RUBEN LOPEZ	CRA 18 # 58 - 94 (13)
326	A7/2/89(1)	LUIS DIAZ	CRA 19 # 58 - 94
327	A7/3/62(1)	GLADIS OLIVEROS	CLL 58 N° 17 -
328	A7/3/63(1)	GEOVANY MURCIA	CLL 58 N° 17 - 117
329	A7/3/64(1)	CECEILIA ANAS	CLL 58 17 - 131
330	A7/3/65(1)	LEONEL URIBE	CLL 58 N° 17 - 163
331	A7/3/66(1)	CARMEN PEREZ	CLL 58 N° 17 - 172

			332	A7/3/66(2)	WILSON A. PEREZ
			333	A7/3/67(1)	MARIA VILLA
			334	A7/3/68(1)	CARLOS METHAUTE
			335	A7/3/69(1)	OSCAR DIAZ
			336	A7/3/70(1)	ELIDA M. MORALES
			337	A7/3/70(2)	DAMARIS MORALES
			338	A7/3/71(1)	LIDA METAUTE
			339	A8/05/83(1)	HECTOR SOSA
			340	A8/05/84(1)	LIVIA HOYOS
			341	A8/05/85(1)	MARTA NOBOA
			342	A8/05/87(1)	Octavio Mejia
			343	A8/05/88(1)	JAIRO ALVAREZ S.
			344	A8/05/91(1)	ALVARO GARCIA
			345	A8/05/91(2)	MAGALY GARCIA
			346	A8/1/1(1)	EUCARIS AREIZA
			347	A8/1/16(1)	CARMEN VILLADA
			348	A8/1/17(1)	SALOME RAMOS
			349	A8/1/2(1)	EDGARDO FUENTES
			350	A8/1/3(1)	JESUS QUINTERO
			351	A8/1/4(1)	JESUS OSSA
			352	A8/1/6(1)	JAVIER GALLEGO
			353	A8/1/9(1)	EDILIA RUIZ
			354	A8/3/73(1)	SAMUEL LOPEZ
			355	A8/3/74(1)	IVAN D. MURCIA
			356	A8/3/74(2)	DIEGO TOBON
			357	A8/3/75(1)	LUZ ELENA
			358	A8/3/78(1)	NORA EL. IDARRAGA
			359	A9/05/96(1)	Maximiliano Cardona
			360	A9/05/98(1)	CARLOS CAICEDO
381	B1/10/6(1)	BLANCA ELVIA RODRIGUEZ	361	A9/05/99(1)	TERESA MARIN
382	B1/10/6(2)	Yulisa Pracias	362	A9/1/20(1)	NOELIA OSORIO
			363	A9/1/22(1)	ALEJONSO SALAZAR

CLL 62 N° 92 - 2 (11)

No reporta direccion

# Gaceta Oficial N°2954

48

383	B1/10/6(3)	Soledad Mejia	No reporta dirección
384	B1/10/7(1)	JAIME SANCHEZ ROLDAN	CLL 62 CRA 92 N° 38 - 153
385	B1/11/13(1)	Valentina Valencia Cortez	No reporta dirección
386	B1/11/14(1)	Nilson Valencia	No reporta dirección
387	B1/11/15(1)	Carlos Andres Quintero	No reporta dirección
388	B1/11/3(1)	CARLOS ALBERTO FLORES	CLL 62 N° 92 - 28
389	B1/11/6(1)	GILLMILLER GUERRA VEGA	CLL 62 N° 92 - 38 INT (122)
390	B1/11/7(1)	CIELO YANET SANCHEZ ORTIZ	CLL 62 # 92 - 38 INT (149)
391	B1/7/14(1)	Elkin Carmona	No reporta dirección
392	B1/7/15(1)	Elkin Carmona	No reporta dirección
393	B1/7/26(1)	FERNEY MORENO	CLL 62 N° 92 - 38 (15)
394	B1/7/5(1)	ANTONIO CORREA	CLL 62 N° 92 - 14 (18)
395	B1/7/7(1)	MARIA VARGAS	CLL 62 N° 92 - 162 (13)
396	B1/8/10(1)	LUZ CARBAJAL	CLL 62 - 92 - 38 INTER. 159
397	B1/8/2(1)	JOSE O. SALDARRIAGA	CLL 62 N° 92 - 14
398	B1/8/3(1)	JENARO SUAREZ	CLL 62 N° 92 - 112 INTERIOR 14
399	B1/8/4(1)	MARIO FORONDA	CLL 62 N° 92 - 38 INTERIOR 137
400	B1/8/5(1)	BAUDELINO GIMENEZ	CLL 62 N° 92 - 38 INTERIOR 146
401	B1/8/8(1)	JOSE CARO	CLL 62 - 92 - 2 - INTERIOR 21
402	B1/8/9(1)	LUZ MARTINES	CLL 62 N° 92 - 138 INTE. 156
403	B1/9/3(1)	Ema Valencia	No reporta dirección
404	B1/9/5(1)	Juan Gomez M	No reporta dirección
405	B1/9/6(1)	Gabriel Pineda	calle 62 # 92-17
406	B2/10/16(1)	Mª ADELA RUIZ	CLL 62 N° 92 - 119
407	B2/10/17(1)	JOSE SANCHEZ	CLL 62 N° 92 - 131
408	B2/10/18(1)	HELENA QUINTERO	CLL 62 N° 92 - 151
409	B2/10/19(1)	GILBERTO HOYOS	CLL 62 CRA 92 - 161
410	B2/10/19(2)	Mª EDITH HOYO	CLL 62 N° 92 - 161
411	B2/10/20(1)	JOSE FILEMON PEREZ	CLL 62 N° 92 - 175
412	B2/11/18(1)	Oscar Loaiza	calle 62 # 92-104 (128)
413	B2/11/20(1)	Edilma Ruiz	calle 62 # 92-125
414	B2/11/21(5)	Fredy Alcaras	calle 62 # 92-153
415	B2/11/22(1)	Luis Alfonso Durango	calle 62 # 92-165
416	B2/11/23(1)	Oscar Zapata	No reporta dirección
417	B2/7/1(1)	GREGORIO GARCIA	CLL 62 N° 92
418	B2/7/21(1)	DOLY BENITES	CLL 62 N° 92 - (19)
419	B2/8/15(1)	Natalia Romero Hoyos	No reporta dirección
420	B2/8/19(1)	ARGEMIRO RUIZ	CLL 62 N° 92 - 127
421	B2/8/20(1)	LILIANA CARDONA	CLL 62 N° 92 - 137
422	B2/8/21(1)	RAMON CORDOBA	CLL 62 N° 92 - 27 (21)
423	B2/8/21(2)	LUZ DENYS SANTOS	CLL 62 N° 92 - 27 (21)
424	B2/8/22(1)	CELENY MOSQUERA	CLL 62 N° 92 - 97 (23)
425	B2/8/22(2)	PATRICIA ESTUPIÑAN	CLL 62 N° 92 - 97 (23)
426	B2/9/10(1)	ALSIDES CARBAJAL	CL 62 N° 92 - 161
427	B2/9/7(1)	JUAN D RIVERA	CL 62 N° 92 - 85
428	B2/9/8(1)	ADALBERTO VENITES	CL 62 N° 92 - 27
429	B3/10/25(1)	Gildardo Carmona	No reporta dirección
430	B3/10/26(1)	Cesar Gonzales	No reporta dirección
431	B3/10/27(1)	Monica Barela	No reporta dirección
432	B3/10/28(1)	Fredy Sanchez	calle 62 # 92-62
433	B3/11/16(1)	GLORIA GIRALDO	CLL 62 # 92 - 14 INT (124)
434	B3/11/17(1)	BERTURFO RODRIGUES	CLL 62 # 92 - 14 INT (123)

	435	B3/11/17(2)		RICARDO LAVERDE
	436	B3/11/18(1)		OSCAR LOAIZA
	437	B3/11/21(1)		FARLEY HOLGUIN
	438	B3/11/21(2)		ORLANDO ALCARAZ
	439	B3/11/21(3)		JHON FREDY ALCARAS
	440	B3/11/22(1)		LUIS DURANGO
	441	B3/11/31(1)		RAMON AGUIRRE
	442	B3/11/31(2)		EDILIA LORA
	443	B3/11/53(1)		JHON AGUILAR
	444	B3/7/27(1)		LUZ DURANGO
	445	B3/7/28(1)		OCTAVIO OCHOA
	446	B3/7/29(1)		CESAR MONTOYA
	447	B3/7/31(1)		CIELO ARVELAES
	448	B3/7/32(1)		LUZ TORRES
	449	B3/7/33(1)		JENNY AGUDELO
	450	B3/8/25(1)		DIANA ALZATE
	451	B3/8/26(1)		NUBIA ALZATE
	452	B4/11/37(1)		Julian Olarte
	453	B4/11/38(1)		Maria Olarte
	454	B4/11/38(2)		Nubia Olarte
	455	B4/7/38(1)		GUSTAVO OQUENDO
	456	B4/7/48(1)		JAIME BLANDON
	457	B4/8/34(1)		MARO A MAYA
	458	B4/8/37(1)		ROBINSON RAMIREZ
	459	B4/9/21(1)		RUTH POSADA
	460	B4/9/21(2)		ELVIS VALENCIA
	461	B4/9/22(1)		CARLOS JIRALDO
	462	B4/9/24(1)		CARLOS TORO
	463	B4/9/26(1)		Duvan Pineda
484	B5/10/63(1)	Mª MERCEDES POZO	CLL 62 A N° 93 - 3	ALSIRO CUARTAS
485	B5/10/63(2)	IVAN GARCIA	CLL 62 A N° 93 - 3	Luisa Chica
486	B5/11/39(1)	Martha Vanegas	No reporta dirección	Daniel Posada
	464	B4/9/29(1)		
	465	B5/10/31(1)		
	466	B5/10/32(1)		

			487	B5/11/40(1)	Yulieth Vergara
			488	B5/11/41(1)	Marina suaza
			489	B5/11/43(1)	Francisco Zapata
			490	B5/11/45(1)	Jhon Jairo Gallego
			491	B5/11/46(1)	Jhon Jairo Gallego
			492	B5/11/47(1)	Carlos Arrubla
			493	B5/11/48(1)	Nidia Granada
			494	B5/11/49(1)	Gabriel Granada
			495	B5/11/51(1)	Ivan Higueta
			496	B5/11/52(1)	Carlos Arenas
			497	B5/11/54(2)	EDISON MARTINEZ
			498	B5/11/56(1)	RODRIGO MARULANDA
			499	B5/11/57(1)	DAVID CALLEJAS
			500	B5/11/64(1)	ERMISON HERNANDEZ
			501	B5/11/65(1)	JHON PINEDA
			502	B5/11/66(1)	FABIOLA GALLO
			503	B5/11/66(2)	NATALIA CALLE
			504	B5/11/70(1)	Samuel Arredondo
			505	B5/11/71(1)	Joyce cardona
			506	B5/11/72(1)	Sebastian Garcia
			507	B5/11/73(1)	LUIS OSPINA
			508	B5/11/74(1)	Luis vidual
			509	B5/11/75(1)	Brahian Arango
			510	B5/11/76(1)	Harold salazar
			511	B5/7/54(1)	Cesar Ayala
			512	B5/7/54(2)	Yeison Loaiza
			513	B5/7/55(1)	Miguel Marin
			514	B5/7/55(2)	Angela Marin
			515	B5/7/57(1)	Fabio Zapata
536	B5/8/53(1)	Antonio Valencia	516	B5/7/58(1) Orr 93 # 62-5	Conrado Muñoz
537	B5/8/54(1)	German Pineda	517	B5/7/59(1) Orr 93 # 62-4	Martina Sosa
538	B5/8/55(1)	Carlos Gomez	518	B5/7/61(1) Orr 93 # 62-4	Diana Marcela Salas
			519	B5/7/70(1)	Alfonso Marti

	539	B5/8/56(1)	Juan Florez
	540	B5/8/57(1)	Kevin Presigan
	541	B5/8/58(1)	Ivon Agudelo
	542	B5/8/59(1)	Efren Lopez
	543	B5/8/60(1)	Juan P Zapata
	544	B5/8/61(1)	Giovany Pineda
	545	B5/8/63(1)	Jose Cosmi
	546	B5/8/64(1)	Javier Cardona
	547	B5/8/74(1)	LUIS DAVID
	548	B5/8/75(1)	JOSE FRANCO
	549	B5/8/76(1)	MIGUEL LAYOS
	550	B5/8/76(2)	ALEJANDRO LAYOS
	551	B5/9/27(1)	Angie Cardoso
	552	B5/9/30(1)	CAMILO BEDOYA
	553	B5/9/32(1)	JOSE MORENO
	554	B6/10/53(1)	SANTIAGO RESTREPO
	555	B6/10/54(1)	ESTELA ACEVEDO
	556	B6/10/55(1)	LUZ DIAZ
	557	B6/10/56(1)	JUAN EST. ACEVEDO
	558	B6/10/57(1)	ENEIDA BUSTAMANTE
	559	B6/10/58(1)	NELLY GARCIA
	560	B6/10/65(1)	JOSE RESTREPO
	561	B6/11/102(1)	JHON INESTROSA
	562	B6/11/67(1)	LUCILA GIRALDO
	563	B6/11/68(1)	RUDIEL FLOREZ
	564	B6/11/69(1)	HUMBERTO MARTINEZ
	565	B6/8/65(1)	MERCEDES LOPEZ
	566	B6/8/66(1)	SERGIO FRANCO
	567	B6/8/69(1)	ROBERTO GARCIA
588	B7/10/81(2)	GLORIA TORRES	CLL 62 AA CRA 96 - 12 (18)
589	B7/10/82(1)	ORLANDO MARTINEZ	CLL 62 AA N° 96 - 1
590	B7/10/82(2)	ARASDY OSORIO	CLL 62 AA N° 96 - 1
	570	B7/10/59(2)	JOSE ARLEY SEPULVEDA

# Gaceta Oficial N°2954

52

591	B7/10/83(1)	LEONEL MONTOYA	CLL 62 AA N° 96 - 98
592	B7/10/84(1)	JOSE MONTOYA	CLL 62 AA N° 96 - 98
593	B7/10/85(1)	CARLOS VERGARA	CLL 62 AA N° 96 - 16
594	B7/10/86(1)	RUBEN MONTOYA	CLL 62 AA N° 96 - 18
595	B7/11/82(1)	IVAN CASTAÑEDA	CLL 62 # 96 - 14
596	B7/11/83(1)	EDIS PINTO	CLL 62 # 96 - 5
597	B7/11/85(1)	RAMIRO GUZMAN	CLL 62 # 95 A - 69
598	B7/11/90(1)	CARLOS CASTAÑEDA	CLL 62 AA # 96 A - 12 (19)
599	B7/11/92(1)	CESAR QUIROZ	CLL 62 AA # 96 A - 12 (16)
600	B7/11/94(1)	JAIRO SUAZA	CLL 62 AA # 96 - 51
601	B7/11/95(1)	JHON CORTEZ	CLL 62 # 96 - 7
602	B7/11/96(1)	HUGO JARAMILLO	CRA 96 # 62 - 59
603	B7/11/96(2)	VICTORIA CARDONA	CRA 96 # 62 - 59
604	B7/11/97(1)	EDUARDO ZAPATA	CLL 62 AA # 96 - 6
605	B7/11/98(1)	FLOR ARBOLEDA	CRA 96 # 62 - 58
606	B7/11/98(2)	YURY ARBOLEDA	CRA 96 # 62 - 59
607	B7/2/12(1)	Elkin Arenas	Cra96aN°62-36
608	B7/7/100(1)	FABIO ROJAS	CRR 95 A N° 62 (118)
609	B7/7/101(1)	ALIRIO HENAO	CLL 62 N° 96 A 9
610	B7/7/102(1)	JUAN GABRIEL URREGO	CLL 62 N° 96 A 11
611	B7/7/77(1)	MAURICIO LIEBANO	CLL 62 # 95 A - 47
612	B7/7/83(1)	JOSE ARRUBLA	CLL 62 N° 95 A 23
613	B7/7/88(1)	LUIS ANGEL CORREA	CLL 62 N° 95 A 1
614	B7/7/89(1)	MARTHA RODRIGUEZ	CRR 96 A N° 62 - 57
615	B7/7/89(1)'	maria rubiela ibarra	CLL 62 N° 95 A - 39
616	B7/7/93(1)	ELENA OSORIO	CRR 96 N° 12 (12)
617	B7/7/95(1)	MARTIN SUAREZ	CLL 62 AA CRA 93 - 12 (93)
618	B7/7/95(2)	WILDIMA SUAREZ	CLL 62 AA CRA 96 - 12 (93)
619	B7/7/96(1)	MOISES VARGAS	CLL 62 N° 95 A 25
620	B7/7/96(2)	LUIS VARGAS	CLL 62 N° 95 A 25
621	B7/7/97(1)	EUGENIA FLORES	CLL 62 AA N° 96 - 12 (96)
622	B7/7/99(1)	GLORIA RESTREPO	CRRA 96 CLL 62 AA 24
623	B7/7/99(2)	CARLOS POSADA	CRR 96 CLL 62 AA 24
624	B7/8/100(1)	Gloria Villa	calle 62 AA # 96-112
625	B7/8/101(1)	JAVIER VARGAS	CLL 62 AA N° 95 - 28
626	B7/8/102(1)	JORGE RAMIREZ	CRA 96 N° 62 AA 12
627	B7/8/103(1)	CARLOS M ARBOLEDA	CRA 96 N° 62 - 52
628	B7/8/104(1)	BLANCA AGUILAR	CLL 62 N° 96 A 7
629	B7/8/77(1)	Mª OMAIRA RESTREPO	CLL 62 - 93 - 117
630	B7/8/78(1)	WALTER CARDONA	CLL 62 N° 93 - 127 (11)
631	B7/8/78(2)	FLOR CARDONA	CLL 62 N° 93 - 127 (11)
632	B7/8/79(1)	NICOLAS CORTEZ	CLL 62 N° 95 A 33
633	B7/8/80(1)	JHAMILESON CHALA POSADA	CLL 62 N° 95 A 31
634	B7/8/81(1)	GILBERTO OSPINA	CLL 62 N° 95 A - 27
635	B7/8/82(1)	CARLOS M LOAIZA	CLL 62 N° 95 A - 21
636	B7/8/83(1)	ANDRES ZAPATA	CLL 62 N° 93 - 127
637	B7/8/84(1)	LILIANA ARENAS	CLL 62 N° 95 A - 3
638	B7/8/85(1)	HERNAN ARRUBLA	CLL 62 N° 95 A - 19
639	B7/8/86(1)	FABIO ARRUBLA	CLL 62 N° 95 A 13
640	B7/8/88(1)	EDGAR GUZMAN	CLL 62 N° 95 A 71
641	B7/8/89(1)	GUSTABO BALLEJO	CLL 62 N° 95 A 77
642	B7/8/90(1)	OMAR MONTOYA	CLL 62 N° 95 A 89 (13)

	643	B7/8/91(1)	LUIS GONZALES
	644	B7/8/92(1)	EDWIN RUA
	645	B7/8/93(1)	CELINA ALZATE
	646	B7/8/94(1)	ARIEL URREGO
	647	B7/8/95(1)	WILSON OCAMPO
	648	B7/8/95(2)	LUCELY AGUILAR
	649	B7/8/96(1)	GRACIELA LOPEZ
	650	B7/8/97(1)	MIGUEL RICO
	651	B7/8/98(1)	ALBERTO SUAZA
	652	B7/8/99(1)	MIGUEL ZAPATA
	653	B8/13/1(1)	WAIDER ESCOBAR
	654	B8/13/10(1)	elkin de jesus garcia
	655	B8/13/11(1)	FLOR TORREZ
	656	B8/13/12(1)	FREDY GOMEZ
	657	B8/13/13(1)	jairo de jesus morales
	658	B8/13/13(1)'	Arley Cardona
	659	B8/13/14(1)	ruben dario garces
	660	B8/13/14(1)'	Omaira Montoya
	661	B8/13/15(1)	ALVARO MONTOYA
	662	B8/13/2(1)	LUCELY HOYOS
	663	B8/13/3(1)	marta elena puerta
	664	B8/13/4(1)	OMAR MACIAS
	665	B8/13/5(1)	JOSE OSPINA
	666	B8/13/6(1)	SANDRA HERRERA
	667	B8/13/7(1)	DANIEL CASTAÑO
	668	B8/13/8(1)	jhon jairo alzate
	669	B8/13/8(1)'	Jorge Monsalve
	670	B8/13/9(1)	adriana maria alzate
	671	B8/13/9(1)'	Hernan Barrera
692	B8/2/2(1)	JORGE ALZATE	CRA 98 A # 62 - 35
693	B8/2/3(1)	JUAN ARANGO	FRANCISCO MONRRGY
694	B8/2/5(1)	GUSTAVO VIDALES	CRA 98 A # 62 - 31
	673	B8/16/1(1)	Israel Palacios
	674	B8/16/1(1)	CRA 98 A # 62 - 86
			Elena Pulgarin

# Gaceta Oficial N°2954

695	B8/2/7(1)	LUIS C. VIANA	CRA 98 A # 62 - 99
696	B8/2/9(1)	LUZ D. LONDOÑO	CLL 62 # 96 A 1
697	C1/12/10(1)	Martha Castañeda	cII 61 # 85 - 15 (int 21)
698	C1/12/13(1)	Aurelio Arbelaez	cII 62 # 85 - 213
699	C1/12/19(1)	Hector Lamar	cII 62 # 85 - 245
700	C1/12/22/1	Juan Osorio	CII 62 # 85 - 277
701	C1/12/4(1)	Octavio Ceferin	No reporta dirección
702	C1/12/52/1	No reporta el cabeza de familia	CII 61 # 85 - 147 Int 21
703	C1/12/6(1)	Edison Vargas	No reporta dirección
704	C1/12/7(1)	Juan Guillermo Hernandez	cII 61 # 85 - 15 (int 11)
705	C1/12/8(1)	Ester Garces	cII 61 # 85 - 12
706	C1/12/C1	alberto Restrepo	CII 61 # 85 - 72 Int 42
707	C1/12/C1/2	Javier Muñoz	CII 61 # 85 - 72 Int 42
708	C1/13/10/1	Maria Medina	CII 61# 85 - 132
709	C1/13/11/1	Luis Cardenas	CII 61# 88 - 25
710	C1/13/12/1	Yolanda Bian	CII 62# 85 - 29
711	C1/13/13/1	Mary Figueroa	CII 62# 85 - 245
712	C1/13/15/1	Josefina Lopez	CII 62# 85 - 269
713	C1/13/18/1	Carlos montoya	CII 62# 85 - 27 interior 21
714	C1/13/19(1)	Oscar Cortés	cII 62 # 85 - 193
715	C1/13/2/1	Aide Hernandez	CII 61# 85 - 6
716	C1/13/20(1)	Angela Cortés	cII 62 # 85 - 197
717	C1/13/21(1)	Elizabeth Figueroa	cII 62 # 85 - 245 (31)
718	C1/13/22/1	Jose Restrepo	CII 62 # 85 - 289
719	C1/13/23/1	Roman Berrio	CII 62# 85 - 35
720	C1/13/24/1	Luis Osorio	CII 62# 85 - 35 interior 31
721	C1/13/25/1	Juan Tabares	CII 62 # 85 - 295
722	C1/13/25/2	Bernardo Tabares	CII 62 # 85 - 295
723	C1/13/26(1)	Maria Ligia Garcia	No reporta dirección
724	C1/13/27(1)	Jose Perez	No reporta dirección
725	C1/13/27(2)	Alberto Perez	No reporta dirección
726	C1/13/28(1)	Jose Maya	No reporta dirección
727	C1/13/29/1	Ramon Gomez	CII 62# 85 - 311
728	C1/13/3/2	Deyanira Marquez	CII 62# 85 - 67
729	C1/13/4(1)	Rodrigo Basquez	No reporta dirección
730	C1/13/5(1)	Monica Durango	No reporta dirección
731	C1/13/6(1)	Zamira Rodriguez	No reporta dirección
732	C1/13/8/1	Jose Zapata	CII 61# 85 - 134
733	C1/13/8/2	Olga Zapata	CII 61# 85 - 134
734	C1/13/9/1	Gilberto Osorio	CII 62# 85 - 31
735	C1/14/10/1	Andres Moreno	CII 62# 85 - 175 interiro 33
736	C1/14/11/1	Gabriel Osorio	CII 62# 85 - 23
737	C1/14/12/1	Rosa Olarte	CII 62# 85 - 189
738	C1/14/16/1	Hilda Maria Orrego Restrepo	CII 62# 85 - 249
739	C1/14/17/1	Augusto Gomez	CII 62# 85 - 267 interior 21
740	C1/14/18/1	Garcia Restrepo	CII 62# 85 - 267 interior 11
741	C1/14/19/1	Ovidio Torres	CII 62# 85 - 267 interior 22
742	C1/14/21/1	Rosalba Ortiz	CII 62# 85 - 321
743	C1/14/22/1	Hector Perez	CII 62# 85 - 327
744	C1/14/4(1)	Noemy Vasquez	No reporta dirección
745	C1/14/5(1)	Lilian Velez	No reporta dirección
746	C1/14/6(1)	Jhon Jairo Hincapie	No reporta dirección

			747	C1/14/7/1	Monica Salazar
			748	C1/14/8/1	Flor Angela Saldarriaga
			749	C1/15/10(1)	Jesus M Herrera
			750	C1/15/11(1)	Luz Ramirez
			751	C1/15/12(1)	Mariluz Gonzales
			752	C1/15/13(1)	Edison Gutierrez
			753	C1/15/14(1)	Luz Deny Uribe
			754	C1/15/15(1)	Luz Dary Uribe
			755	C1/15/16(1)	Mery Marquez
			756	C1/15/17(1)	Rodolfo Pino
			757	C1/15/18/1	No reporta el cabeza de familia
			758	C1/15/2(1)	Guillermo Ospina
			759	C1/15/21/1	Angela Osorio
			760	C1/15/22/1	Guillermo Restrepo
			761	C1/15/24/1	Willian Velez
			762	C1/15/25/1	Claudia Villa
			763	C1/15/26/1	Luis Rojas
			764	C1/15/3(1)	Carlos Ramirez
			765	C1/15/34/1	Hector Hernandez
			766	C1/15/35/1	Yamile Siro
			767	C1/15/36/1	Octavio López
			768	C1/15/37(1)	marta Velez
			769	C1/15/4/(1)	Orlando Zapata
			770	C1/15/5(1)	Marta Velasquez
			771	C1/15/6(1)	Fernando Ledesma
			772	C1/15/7(1)	Edgar Montez
			773	C1/15/8(2)	Carlos Patiño
			774	C1/15/9(1)	Juan D Alvarez
			775	C1/16/1(1)	No reporta el cabeza de familia
796	C3/05/02/1	Octavio Montoya	776	C1/16/11/1	CII 62# 85 - 16 (23) Juan Pinzón
797	C3/12/23/2	Marelvis Contreras	777	C1/16/12/1	CII 62# 85 - 124 Alfonso Saldarriaga
798	C3/12/24/1	Sorma Velásquez	778	C1/16/13/1	CII 62# 85 - 122 interior 22 María Saldarriaga

# Gaceta Oficial N°2954

56

799	C3/12/25/1	Cristina Aristizabal	Cll 62# 85 - 122 interior 23
800	C3/12/26/1	Angela Alvarez	Cll 62# 85 - 122 interior 21
801	C3/12/27/1	Mario Gil	Cll 62# 85 -134
802	C3/12/28/1	Alvaro Acevedo	Cll 62# 85 -227 interior 31
803	C3/12/30/1	Hilda Granada	Cll 62# 85 - 132
804	C3/12/30/2	Lucely Granada	Cll 62# 85 - 132
805	C3/12/31/1	No reporta el cabeza de familia	Cll 62# 85 - 14
806	C3/12/31/2	Olga Quintero	No reporta dirección
807	C3/12/33/1	Teresa Bedoya	Cll 62# 85 - 15
808	C3/12/34/1	Rocio Cortez	Cll 62# 85 - 146 interior 31
809	C3/13/44/1	Marta Santa	Cll 62# 85 - 16 interior 137
810	C3/13/45/1	María Gómez	Cll 62# 85 - 16 interior 145
811	C3/13/46/1	Amparo Arboleda	Cll 62# 85 - 16 interior 145
812	C3/13/47/1	No reporta el cabeza de familia	Cll 62# 85 - 16 interior 146
813	C3/13/48/1	Juan Arango	Cll 62# 85 - 16 interior 15
814	C3/13/50/1	Edwin Muñoz	No reporta dirección
815	C3/13/51/1	No reporta el cabeza de familia	Cll 62# 85 - 172 interior 21
816	C3/13/52/1	Samuel Conde	Cll 62# 85 - 172 interior 31
817	C3/13/53/1	Jóse Cano	Cll 62# 85 - 176
818	C3/13/54/1	Vianey Correa	Cll 62# 85 - 178 interior 31
819	C3/13/56/1	Nuria Moreno	Cll 62# 85 - 178 interior 21
820	C3/13/58/1	Marcela giraldo	Cll 62# 85 - 18 interior 31
821	C3/13/59/1	Gladys Vélez	Cll 62# 85 - 19
822	C3/13/60/1	Mariela Zapata	Cll 62# 85 - 186 interior 21
823	C3/13/61/1	No reporta el cabeza de familia	Cll 62# 85 - 186 interior 31
824	C3/13/62/1	No reporta el cabeza de familia	Cll 62# 85 - 198
825	C3/13/63/2	Jhon Vera	Cll 62# 85 - 2
826	C3/13/64/1	Mariana jimenez	Cll 62# 85 - 24
827	C3/13/65/1	Guillermo Valencia	Cll 62# 85 - 212
828	C3/13/66/1	Nelson uribe	Cll 62# 85 - 22
829	C3/13/67/1	Juaquín Rodan	Cll 62# 85 - 218 interior 21
830	C3/13/68/1	Jorge Uribe	Cll 62# 85 - 218 interior 22
831	C3/14/34(1)	Manuel Velasquez	cil 62 # 85 - 58
832	C3/14/39	Gladis Arroyave	No reporta dirección
833	C3/14/39(1)	Mery Mazo	cil 62 # 85 - 8
834	C3/14/40	Victor Hugo Vallejo	No reporta dirección
835	C3/14/40(1)	Margarita Henao	cil 62 # 85 - 76
836	C3/14/41(1)	Mariana Toro	cil 62 # 85 - 74 (int 31)
837	C3/14/42(1)	R Angelica Arroyave	cil 62 # 85 - 74
838	C3/14/43(1)	Carlos Gutierrez	cil 62 # 65 - 8 (apto 31)
839	C3/14/44(1)	Elizabeth Jaramillo	cil 62 # 85 - 81
840	C3/14/48(1)	Inés López	cil 62 # 85- 9 (apto 31)
841	C3/14/50(1)	David Acevedo	cil 62 # 85- 96
842	C3/14/51(1)	Martha Ricaurte	cil 62 # 85- 96 (int 11)
843	C3/14/53(1)	Guillermo Mejía	cil 62 # 85- 18
844	C3/14/54(1)	Carlos A Holguín	cil 62 # 85- 116
845	C3/14/55(1)	James Holguín	cil 62 # 85- 116 (int 11)
846	C3/14/56(1)	Norby Mejía S	cil 62 # 85- 116 (int 22)
847	C3/14/57(1)	Carlos Holguín	cil 62 # 85- 116 (int 21)
848	C3/14/58(1)	Omar D Restrepo	cil 62 # 85- 23
849	C3/14/59(1)	Raul Salazar	calle 62 # 85-232

# Gaceta Oficial N°2954

850	C3/14/60(1)	María Montoya	cil 62 # 85- 236
851	C3/14/61(1)	Alveiro Villa	cil 62 # 85- 244
852	C3/14/62(1)	Jairo Zapata V	cil 62 # 85- 244 (int 21)
853	C3/14/63	No reporta cabeza de familia	No se reporta direccion
854	C3/14/64(1)	john Gómez O	cil 62 # 85 - 258 (apto 2)
855	C3/14/66(1)	No reporta el cabeza de familia	cil 62 # 85 - 274
856	C3/14/67(1)	No reporta el cabeza de familia	cil 62 # 85 - 28
857	C3/16/1(1)	Mary Luz Villa	cil 62 # 85 - 16 (apto 22)
858	C3/M/1(1)	Diana María Luján	cil 62 # 85 - 16 (118)
859	C4/13/34(1)	Marta Cosio	calle 61E # 88B-49 (301)
860	C4/13/35(1)	Alberto mazo	calle 61E # 88B-57
861	C4/13/38(1)	Leonardo Vargas	calle 61E # 88-65
862	C4/13/39(1)	Carlos Jaramillo	calle 61E # 88B-67
863	C4/13/40(1)	Yovani Montoya	calle 61E # 68E-69
864	C4/13/42/1	Heriberto Vasco	Cil 61 # 88 B 73
865	C4/14/78(1)	Gildardo jimenez	calle 61E # 88B-24 (201)
866	C4/14/79(1)	Alfonso Machado	calle 61E # 88B-24 (201)
867	C4/14/80(1)	Leonel Lopera	calle 61E # 88B-28
868	C4/14/81(1)	Yeison ciro	calle 61E # 88B-30
869	C4/14/82(1)	Ligia Castañeda	calle 61E # 88B-42
870	C4/14/83(1)	Aleida ocampo	calle 61E # 88E (201)
871	C4/14/86(1)	Jesús Ortiz	calle 61E # 88B-48
872	C4/14/87(1)	Guillermo Jimenez	calle 61E # 88B-56
873	C4/14/88(1)	Duneya palacio	calle 61E # 88B-60
874	C4/14/89(1)	Ivan Palacio	calle 61E # 88B-68
875	C4/15/76(1)	Juan Urrego	cil 61 E # 88 B36 (12)
876	C4/15/77(1)	Eduardo Munera	calle 61E # 88B-36 (102)
877	C4/15/79(1)	Carmen Alvarez	calle 61E # 88B-36 (103)
878	C4/15/80	Juan Alvarez	calle 61E # 88B-36 (203)
879	C4/15/81(1)	Francisco Munera	calle 61E # 88-36 (105)
880	C4/15/82(1)	Alexander jaramillo	calle 61E # 88e-36 (204)
881	C4/15/83(1)	Cristian Delgado	calle 61E # 88B-36 (205)
882	C4/15/84(1)	José Carmona	calle 61E # 88B-36 (106)
883	C4/16/75(1)	Socorro Zapata	calle 61EE # 61E-20
884	C4/16/76(1)	mariano Monsalve	carr 88C # 61E-24
885	D1//19/25(1)	Deibi Jhoany Tabarez	No reporta dirección
886	D1/17/2(1)	milton arango	calle 59a # 8 a -11
887	D1/17/23(1)	patricia londoño	Carrera 8 a# 59 b 13
888	D1/17/24(1)	jorge betancur	calle 59a # 8 a -42
889	D1/17/3(1)	francisco flores	calle 59d # 8 a -11 interior 31
890	D1/17/4(1)	josé vergara	Carrera 8 b# 59 b 44
891	D1/18/19(1)	neftali	calle 59b #8b-8
892	D1/18/20(1)	luis alberto b	carrera 8b #59b-1
893	D1/18/21(1)	ana isabel	calle 59b #8a-51
894	D1/18/22(1)	maría pulgarín	calle 59 # 8-46
895	D1/18/23(1)	gabriel pulgarin	calle 59 # 8-92
896	D1/18/25(1)	Jose Ramos	No reporta dirección
897	D1/18/28(1)	Albenis Jose P	No reporta dirección
898	D1/18/29(1)	Abel Antonio	No reporta dirección
899	D1/18/3(1)	Leda Jaramillo	No reporta dirección
900	D1/18/31(1)	Ana dolis G	No reporta dirección
901	D1/18/32(1)	Jose Ramon R	No reporta dirección

902	D1/18/32(2)	Andres Rabares	No reporta dirección
903	D1/18/32(3)	Cristobal F	No reporta dirección
904	D1/18/33(1)	Horlando Zapata	No reporta dirección
905	D1/18/34(1)	Alba Piedrahita	No reporta dirección
906	D1/18/35(1)	Rubiel Presiga	No reporta dirección
907	D1/18/36(1)	Rubiela Roman	No reporta dirección
908	D1/18/37(1)	Angelica Monsalve	No reporta dirección
909	D1/18/38(1)	Luis monsalve	No reporta dirección
910	D1/18/39(1)	Claudia Lopez	No reporta dirección
911	D1/18/40(1)	Juan lopez	No reporta dirección
912	D1/18/41(1)	Clementina Sanchez	No reporta dirección
913	D1/18/42(1)	Amalia Velasquez	No reporta dirección
914	D1/18/43(1)	Robertina Castañeda	No reporta dirección
915	D1/18/45(1)	Mariana Piedrahita	No reporta dirección
916	D1/18/46(1)	No reporta el cabeza de familia	No reporta dirección
917	D1/18/47(1)	Yair Cuestas	No reporta dirección
918	D1/18/48(1)	Paola Urrego	No reporta dirección
919	D1/18/49(1)	Hugo Alvarez	No reporta dirección
920	D1/18/5(1)	Lubin Albeiro B	No reporta dirección
921	D1/18/50(1)	Jarista Valencia	No reporta dirección
922	D1/18/50(2)	olga valencia	carrera 8c #59BB-16
923	D1/18/50(3)	Wilington Valencia	Cra 8C-CII59BB15
924	D1/18/50(4)	Eva Pandales	Cra 8C-CII59BB16
925	D1/18/51(1)	Miguel Urrego	Cra 8 - CII8A 98 - 114
926	D1/18/9(1)	luis eduardo G	calle 59 d # 54 cc - 5
927	D1/19/10(1)	Yolanda De Jesus Londoño	CII 59 # 8 A 15
928	D1/19/10(2)	Lina Yolanda Uribe	CII 59 # 8 A 15
929	D1/19/104(1)	Martha Oliva Galeano	No reporta dirección
930	D1/19/104(1/1)	marta galeno	calle 59a # 8a-196 apto 22
931	D1/19/105(1)	Luz Mariela Suaza	No reporta dirección
932	D1/19/105(1/1)	luz maria zuaza	calle 59 # 8a-21
933	D1/19/106(1)	Luz Miriam Jaramillo	No reporta dirección
934	D1/19/106(1/1)	luz jaramillo	calle 59a # 8a-28
935	D1/19/107(1)	Duberney Jaramillo	No reporta dirección
936	D1/19/107(1/1)	duverney jaramillo	calle 59a # 8a-216
937	D1/19/108(1)	Jose Romero	No reporta dirección
938	D1/19/108(1/1)	josé romero	calle 59a # 8a-22
939	D1/19/109(1)	Rosa Cardona	No reporta dirección
940	D1/19/109(1/1)	rosa cardona	calle 59a # 8a-224
941	D1/19/11(1)	Ma Leonila Duque	Cra 8 # 59 A 21
942	D1/19/110(1)	Alejandrina Avalos	No reporta dirección
943	D1/19/110(1/1)	alejandrina avalos	calle 59a # 8a-228 int 93
944	D1/19/111(1)	luz daza	calle 59a # 8a-228 int 95
945	D1/19/112(1)	joaquin palacio	calle 59a # 8a-228 int 96
946	D1/19/113(1)	gabriel pineda	calle 59a # 8a-228 int 97
947	D1/19/114(1)	horacio espinosa	calle 59a # 8a-228 int 94
948	D1/19/116(1)	luz mariela echavarría	calle 59a # 8a-228 int 99
949	D1/19/117(1)	yeny tejada	calle 59a # 8a-228 int 98
950	D1/19/118(1)	leonardo quiroz	calle 59a # 8a-228 int 1
951	D1/19/12(1)	José Guillermo Rueda	Cra 8 # 59 A 27
952	D1/19/120(1)	elkin espinosa	calle 59a # 8a-228 int 11
953	D1/19/126(1)	maria munera	calle 59a # 8a-228 int 16

	954	D1/19/128(1)	francisco múnera
	955	D1/19/13(1)	Jose Guillermo Gomez
	956	D1/19/134(1)	flor castro
	957	D1/19/135(1)	rigoberto parra
	958	D1/19/138(1)	yudith tanguerife
	959	D1/19/14(1)	Francisco Morales
	960	D1/19/18(1)	Pedro Antonio Alzate
	961	D1/19/20(1)	Fabian Herrera Rivera
	962	D1/19/21(1)	Judith Adriana Vergara
	963	D1/19/21(2)	Frani Estela Vergara
	964	D1/19/22(1)	Maria Bertilda Hurtado
	965	D1/19/23(1)	Jhon Fredy Vergara
	966	D1/19/26(1)	Gorge Helias Bedoya
	967	D1/19/29(1)	Jhon Jairo Ochoa
	968	D1/19/29(2)	Sandra Alvarez
	969	D1/19/31(1)	Luz Aide Rueda
	970	D1/19/31(2)	Juan Carlos Ballesteros
	971	D1/19/31(3)	Andres Ballesteros
	972	D1/19/31(4)	Luz Damari Rueda
	973	D1/19/32(1)	Rosa Elena Duque
	974	D1/19/33(1)	Carlos Rueda
	975	D1/19/37(1)	Jhon Fredy Moreno
	976	D1/19/38(1)	Juan Diego Torres
	977	D1/19/40(1)	Gonzalo Cadavid
	978	D1/19/42(1)	Berta Nubia Uribe
	979	D1/19/44(1)	Héctor Saldarriaga
	980	D1/19/45(1)	Nubia Saldarriaga
1001	D1/19/77(2)	edinson vargas	calle 59a # 8-146 int 17
1002	D1/19/79(1)	olga alzate	calle 59a # 8a-146
1003	D1/19/8(1)	Hector Uran Duque	Cll 59 B # 8 A 33
1004	D1/19/81(1)	fabiola monsalve	calle 59a # 8a-152
1005	D1/19/83(1)	magnolia cartagena	calle 59a # 8a-158
	985	D1/19/57(1)	cesar acevedo

# Gaceta Oficial N°2954

60

1006	D1/19/87(1)	julio agudelo	calle 59a # 8a-182
1007	D1/19/88(1)	benor naranjo	calle 59a # 8a-182
1008	D1/19/9(1)	Nestor De Jesus Toro	CII 59 B # 8 A 29
1009	D1/19/93(1/2)	beatriz vélez	calle 59a # 8a-188
1010	D1/19/98(1/1)	daris cataño	calle 59a # 8a-19 int 13
1011	D1/20/13(1)	Dante Gil	No reporta dirección
1012	D1/20/14(1)	Elidia Montoya	No reporta dirección
1013	D1/20/15(1)	Norvey Arango	No reporta dirección
1014	D1/20/15(2)	Ivan Garcia	No reporta dirección
1015	D1/20/16(1)	johany ramirez	calle 59b# 8a-22
1016	D1/20/18(1)	Carlos Aguilar	No reporta dirección
1017	D1/20/19(1)	Anibal Duque	No reporta dirección
1018	D1/20/19(2)	jesus a duque	carrera 8# 59b-5
1019	D1/20/21(1)	Jaime Serna Gomez	No reporta dirección
1020	D1/21/10(1)	Julio Cesar Palacio	No reporta dirección
1021	D1/21/100(1)	josé gutierrez	calle 59a # 8a-145
1022	D1/21/101(1)	Bernardo Gutierrez	CII 59A 58A-143 (22)
1023	D1/21/102(1)	Kenide Trejas	CII 59A 8A-143 (21)
1024	D1/21/103(1)	Nicolas Murillo	CII 59A 8A-153
1025	D1/21/105(1)	Maria Mercedes Cartagena	CII 59A 8A-61
1026	D1/21/106(1)	Rovir Cartagena	No reporta dirección
1027	D1/21/107(1)	josé lópez	calle 59a # 8a-165 (21)
1028	D1/21/108(1)	Guillermina Lora	No reporta dirección
1029	D1/21/109(2)	Andres Ramirez	calle 59a # 8a-179
1030	D1/21/11(1)	Julian Ovidio Urrego	No reporta dirección
1031	D1/21/110(1)	Rosa Torres	calle 59a # 8a-177
1032	D1/21/111(1)	jaime de j carmona	calle 59a # 8a-185
1033	D1/21/112(1)	Wilson Alzate	calle 59a # 8a-189
1034	D1/21/113(1)	Dora Ines Romero	calle 59a # 8a
1035	D1/21/114(1)	Orlando Alvarez	calle 59a # 8a-193
1036	D1/21/115(1)	fabiola cuadros	calle 59a # 8a-191(21)
1037	D1/21/119(1)	bonier sepúlveda	calle 59a # 8a-25(11)
1038	D1/21/12(1)	sandra flores urrego	calle 59cc# 8b-37 (21)
1039	D1/21/120(1)	noe rua	calle 59a # 8a-25(21)
1040	D1/21/124(1)	romil rojas	calle 59a # 8a-29
1041	D1/21/125(1)	hildebrando jaramillo	calle 59a # 8a-215
1042	D1/21/126(1)	maría morales	calle 59a # 8a-217
1043	D1/21/129(1)	mery naranjo	calle 59a # 8a-235
1044	D1/21/13(1)	bernardo ramirez	calle 59cc# 8b-37 (31)
1045	D1/21/14(1)	eriberto gomez	calle 59cc# 8-7
1046	D1/21/15(1)	orlando rendon	calle 59cc# 8c-11 apto 16
1047	D1/21/16(1)	cruz uran	calle 59cc# 8c-11 apto 24
1048	D1/21/17(1)	marta urrego	No reporta dirección
1049	D1/21/18(1)	josé libardo R.	calle 59cc# 8c-11 apto 15
1050	D1/21/19(1)	yamit zapata	calle 59cc# 8c-11 apto 15
1051	D1/21/2(1)	Eduardo Rodruiguez	No reporta dirección
1052	D1/21/20(1)	alcibiades c.	calle 59cc# 8c-11 apto 27
1053	D1/21/21(1)	luz victoria flores	calle 59cc# 8c-11 apto 13
1054	D1/21/22(1)	Divia Muñoz	No reporta dirección
1055	D1/21/23(1)	Gloria Cardona	No reporta dirección
1056	D1/21/24(1)	jose moreno	calle 59cc# 8b-12
1057	D1/21/25(1)	jaime cataño	calle 59cc# 8c-2

			1058	D1/21/26(1)	Beatriz Ardila
			1059	D1/21/28(1)	Mariela Uribe
			1060	D1/21/30(1)	Esneider Velez
			1061	D1/21/30(2)	fabian urrego
			1062	D1/21/30(3)	dario gonzales
			1063	D1/21/31(1)	guillermo david
			1064	D1/21/33(1)	Rosa Maria Zapata
			1065	D1/21/34(1)	orfa castrillon
			1066	D1/21/35(1)	Santander Herazo
			1067	D1/21/36(1)	Jorge velez
			1068	D1/21/38(1)	Horlando A. Montoya
			1069	D1/21/39(1)	favio rojas
			1070	D1/21/4(1)	Victor Hugo cardona
			1071	D1/21/40(1)	Maria Eugenia Cardona
			1072	D1/21/41(1)	Catmen Tulia Garcia
			1073	D1/21/42(1)	Maria Ramirez
			1074	D1/21/43(1)	Erly Rojas
			1075	D1/21/43(2)	Wilson Garcia
			1076	D1/21/45(1)	Mariano Alberto Cardona
			1077	D1/21/46(1)	Luz Elena Castaño
			1078	D1/21/47(1)	Hequial Cartagena
			1079	D1/21/48(1)	No reporta el cabeza de familia
			1080	D1/21/49(1)	Reinaldo Urrego Zapata
			1081	D1/21/50(1)	flores duran
			1082	D1/21/51(1)	carlos mario lópez
			1083	D1/21/52(1)	mirian barrios
			1084	D1/21/53(1)	fernery machado
1105	D1/21/79(1)	francisco presiga	1085	D1/21/54(1)	maria sara flores
1106	D1/21/8(1)	Mauricio Gomez	1086	D1/21/55(1)	ana mejia
1107	D1/21/80(1)	doris alvarez	1087	D1/21/57(1)	alan quintana
1108	D1/21/81(1)	ana isabel torres	1088	D1/21/58(1)	carlos rojas
1109	D1/21/82(1)	edison mendosa	1089	D1/21/6(1)	Rodolfo Gallego

# Gaceta Oficial N°2954

62

1110	D1/21/85(1)	ana maria duque	calle 59a # 8a-11 (21)
1111	D1/21/86(1)	lucero delgado	calle 59a # 8a-11 (31)
1112	D1/21/87(1)	wilson mendez	calle 59a # 8a-15 (21)
1113	D1/21/88(1)	claudia castaño	calle 59a # 8a-15 (31)
1114	D1/21/89(1)	edwin a morales	calle 59a # 8a-111
1115	D1/21/9(1)	Claudia C. Palcio	No reporta dirección
1116	D1/21/90(1)	luz adriana zapata	calle 59a # 8a-19
1117	D1/21/91(1)	luz marina rios	calle 59a # 8a-117
1118	D1/21/92(1)	juan leon	calle 59a # 8a-121
1119	D1/21/92(2)	fabian leon argol	calle 59a # 8a-121
1120	D1/21/93(1)	juan antonio gil	calle 59a # 8a-119
1121	D1/21/94(1)	pompilio ordóñez	calle 59a # 8a-129
1122	D1/21/95(1)	silvia castañeda	calle 59a # 8a-127
1123	D1/21/96(1)	Claudia Florez	cil 59 A # 8 a 135
1124	D1/21/98(1)	Sara Cartagena	cil 59 A # 8 a 139
1125	D1/21/99(1)	maría fuentes	calle 59a # 8a-139 (32)
1126	D2/12/52(1)	alberto ramírez	calle 62#84-165
1127	D2/12/53(1)	francisco olaya	calle 62#84-159
1128	D2/12/54(1)	emilio olivares	calle 62#84-155
1129	D2/12/54(2)	arturo oliveros	calle 62#84-155
1130	D2/12/55/1	Adriana Chaverra	Cil 62 # 85 153
1131	D2/12/56/1	Jairo Valencia	Cil 62 # 84 149
1132	D2/12/57/1	Gloria Ema Ramirez	Cil 62 # 84 139
1133	D2/12/59/1	Juaquín Pareja	Cil 62 # 84 - 131 interior 15
1134	D2/12/60/1	Nidia Pareja	Cil 62 # 84 - 131 interior 13
1135	D2/12/61/1	Carlos Avendaña	Cil 62 # 84 - 127 interior 15
1136	D2/12/62/1	Rosa Rodrigo	Cil 62 # 84 - 127
1137	D2/12/62/2/2	Sara Vargas	Cil 62 # 84 - 13 interior 121
1138	D2/12/63/1	Mario Agudelo	Cil 62 # 84 - 117 interior 21
1139	D2/12/64/1	Gildardo Saldarriaga	Cil 62 # 84 - 115 interior 115
1140	D2/12/66(2/2)	Luis Petro	calle 62 # 84-103 (121)
1141	D2/12/67/1	Eucaris Holguín	Cil 62 # 84 - 13 interior 121
1142	D2/12/68/1	Rosmira Pérez	Cil 62 # 84 - 19 interior 11
1143	D2/12/69/1	Tulia Pérez	Cil 62 # 84 - 19 interior 21
1144	D2/12/70/1	Diego Guisao	Cil 62 # 84 - 19 interior 14
1145	D2/12/72/1	No reporta el cabeza de familia	Crr 85 # 62 18
1146	D2/12/73/1	Daniel Mauricio Acevedo	Crr 85 # 62 18
1147	D2/12/74(1)	Alberto Acevedo	calle 62 # 85-106
1148	D2/12/76/1	María Elena Acevedo	Cil 62 # 84 - 169
1149	D2/14/100/1	Jaiber Jiménez	Cil 62 #84 -29
1150	D2/14/101/1	Juan David Espinoza	Cil 62 #84 -45
1151	D2/14/101/1/3	Deisy Quintero	Cil 62 #84 -24
1152	D2/14/101/2/3	Reinel Quintero	Cil 62 #84 -24
1153	D2/14/101/3/3	Andres Caro	Cil 62 #84 -24
1154	D2/14/102/1	Elkin Morales	Cil 62 #84 -35
1155	D2/14/102/2	María Girón	Cil 62 #84 -35
1156	D2/14/103/1	Luis Sanchez	Cil 62 #84 -53
1157	D2/14/104(1)	Maria Jorge Lina	calle 62 # 84-67
1158	D2/14/105/1	Jorge Lina	Cil 62 #84 -67
1159	D2/14/105/2	No reporta el cabeza de familia	Cil 62 #84 -75
1160	D2/14/106/1	Ricardo Guisao	Cil 62 #84 -77
1161	D2/14/106/2	Didier Arango	Cil 62 #84 -77

			1162	D2/14/107/1	Jóse Saldarriaga
			1163	D2/14/108/1	Sergio Gonzales
			1164	D2/14/109/1	Orfa Helena Giraldo
			1165	D2/14/110/1	Victor Ricaurter
			1166	D2/14/111/1	Mario Arboleda
			1167	D2/14/113/1	Lider Rojas
			1168	D2/14/115/1	Jael Lujan
			1169	D2/14/116/2	Agustin Posada
			1170	D2/14/117/1	Andres Suaza
			1171	D2/14/118(1)	uber oquendo
			1172	D2/14/96/1	Lucelly Espinoza
			1173	D2/14/97/1	Wilson Espinoza
			1174	D2/14/98/1	Amada Espinoza
			1175	D2/14/99/1	Jhon Peña
			1176	D2/20/22(1)	Victor Alvarez
			1177	D2/20/23(1)	Dario zapata
			1178	D2/20/23(2)	Ruben Zapata
			1179	D2/20/24(1)	Horlando Alvarez
			1180	D2/20/25(2)	norbey usuga
			1181	D2/20/26(1)	luis roldan
			1182	D2/20/27(1)	jose a roldan
			1183	D2/20/28(1)	Jesus Gutierrez
			1184	D2/20/29(1)	Wilson Alcaraz
			1185	D2/20/30(1)	Maria Bedoya
			1186	D2/20/31(1)	Onix Toro
			1187	D2/20/32(1)	Rosa Lopez
			1188	D2/20/32(2)	Maurico Alvarez
			1189	D2/20/33(1)	Eucario Gonsalez
1211	D2/20/53(1)	josé gonzalez	1190	D2/20/34(1) calle 62 # 84 apto 13	Lozeta Moreno
1212	D2/20/54(1)	josue arango	1191	D2/20/35(1) calle 62 # 84 apto 18	Rizua Orrego
1213	D2/20/55(1)	wilma perez	1192	D2/20/36(1) calle 62 # 84	Orlando Chavarria
1214	D2/20/56(1)	carmen mosqueira	1193	D2/20/37(1) calle 62 # 84 apto	jane toro
			1194	D2/20/38(1)	gustavo valencia

1215	D2/20/57(1)	alexander mejía	calle 62 # 84-14
1216	D2/20/58(1)	leonardo mejía	calle 62 # 84-18
1217	D2/20/59(1)	Jairo Marin	No reporta dirección
1218	D2/20/59(2)	diego castañeda	calle 62 # 84-112
1219	D2/20/60(1)	luz marina perez	calle 62 # 84-116
1220	D2/20/63(1)	jesús palacio	calle 62 # 84-132
1221	D2/20/69(1)	hilda segura	calle 62 # 84-132
1222	D2/20/70(1)	javier castaño	calle 62 # 84-142
1223	D2/20/71(1)	gloria llanos	calle 62 # 84-142
1224	D2/20/74(1)	orlando sierra	calle 62 # 84-148
1225	D2/20/76(1)	Alvaro Sierra	No reporta dirección
1226	D2/20/76(2/2)	viviana sierra	calle 62 # 84-154
1227	D2/20/77(1)	Adonis Sanchez	calle 62 #84-154 apto 18
1228	D2/20/78(1/2)	Ramón A. Ocampo	calle 62 #84-154
1229	D2/20/80(1)	Walter Agudelo	calle 62 #84-154 interior 112
1230	D2/20/81(1)	Antonio Sierra	calle 62 #84-154 interior 213
1231	D2/20/82(1)	Gladys Zapata	calle 62 #84-154 interior 313
1232	D2/20/83(1)	William Abendaño	calle 62 #84-154 interior 117
1233	D2/20/84(1)	Oscar Ramirez	calle 62 #84-154 interior 22
1234	D2/20/85(1)	Constanza Ramirez	calle 62 #84-154
1235	D2/20/86(1)	Elena Ramirez	calle 62 #84-16
1236	D2/20/87(1)	Fredy Mosquera	CII 62 84-162
1237	D2/20/88(1)	Pedro Avendaño	CII 62 84-166 (18)
1238	D2/20/89(1)	Maryory Avendaño	CII 62 82-166 (38)
1239	D2/20/90(1)	Jimmy Avendaño	CII 62 84-166 (48)
1240	D2/20/91(1)	Marta Ríos	calle 62 #84-166 interior 11
1241	D2/20/92(1)	Elulalia Salas	CII 62 84-17
1242	D2/20/93(1)	Marleny Castrillon	CII 62 84-18(12)
1243	D2/20/95(1)	Rocío Múnera	calle 62 #84-186
1244	D2/20/95(2/2)	Jhon Rojas	calle 62 #84-18
1245	D2/20/96(1)	Gildardo Duque	calle 62 #84-186 interior 1
1246	D2/20/97(1)	Felipe Castañeda	calle 62 #84-192
1247	D2/20/98(1)	Jaime Garces	calle 62 #84-196

Parágrafo: Los derechos que puedan ser susceptibles de reconocer bien en materia de compraventas, compensaciones, reconocimientos de mejoras, postulaciones y otorgamiento de subsidios familiares de vivienda, están sujetos al cumplimiento de los requisitos contenidos en la normatividad

particular que rija cada actuación.

ARTÍCULO 2°. VIGENCIA. El presente Decreto rige a partir de su publicación en la Gaceta Oficial del Municipio de Medellín.

### PUBLÍQUESE Y CÚMPLASE

Dado en Medellín, a los 23 días del mes de abril de 2007.

**SERGIO FAJARDO VALDERRAMA**

Alcalde de Medellín

**CLARA INES RESTREPO MESA**

Secretaria de Desarrollo Social